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AIA DA 961 SESSA0 0RDINARIA DA CONGREGAgA0 DA FACULDADE DE DIREITO DE RIBEIRA0 PRETO

DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO. Aos cinco dias do m6s de junho de dots mil e vinte, is quatorze

horan e leis minutos, por videoconfer6ncia peta plataforma 200M, nos termos da Resolugao Ng
7945/20, de 27/03/2020, da Reitoria da Universidade de S3o Paulo, em terceira convocagao, reOne

se a Congregagao da Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto da Universidade de S3o Paulo --

FDRP/USP, sob a Presid6ncia da Profa. Dra. Monica Herman Salem Caggiano, Diretora da Unidade,

com a presenga da Vice-Diretora Profa. Dra. Massa de Souza Ribeiro, e dos Senhores Membros,
Professores Alessandro Hirata, Clio Gracco Pinheiro Dias, Camino Zufelato, Cintia Rosa Pereira de

Lima, Eliana Franco Neme, Gabriel Loretto Lochagin, Gustavo Asked Ferreira, lara Pereira Ribeiro,

Ignacio Maria Poveda Velasco, Jair Aparecido Cardoso, Mircio Henrique Pereira Ponzilacqua, Nunn

Manuel Morgadinho dos Santos Coelho, Pedro Bohomoletz de Abreu Dallari, Sebasti3o Sergio da

Silveira, Sergio de Albuquerque, Silvana Martins Mishima, Thiago Marrara de Matos e Umberto Celli

Junior, Representante Discente de Graduagao - Suplente Ana Paula Araujo Alves da Silveira e

Representante Discente de P6s-Graduag3o -- Suplente Ana Carolina de S6 Juzo. Presente tamb6m o

Chefe da SeQao T6cnica de Inform6tica Fabio Jose Morettie a Assistente T6cnica Acad6mica Marcia

Aparecida Cruz de Oliveira Bianco, para secretariar a reuni3o. Justificaram aus6ncia

antecipadamente Professora Fabiana Cristina Seven, Representante Discente de Graduagao lsabela

da Silva e Representante Discente de P6s-Graduagao Robert Augusto de Souza. O Prof. Dr. Ignacio

Maria Poveda Velasco comunica que, quando foi marcada essa reuni3o, j6 tinha pr6-agendado uma
reuni3o da CLR, Comiss3o de LegislaQ3o e Recursos, que vai comegar is 15 horas. Inclusive, 6 uma

reuni3o importante porque, entre outras coisas, vai ser debatido no $mbito da CLR, as
consequ6ncias da Lei Complementar 173, que entrou em vigor na quinta-feira passada. Entre outras

coisas, relativas a contengao de gastos, que pode impactar na suspensao, por exemplo, de prazos

para realizaQao de concursos. A CLR vaise debrugar sabre ipso logo maid. Certamente, segunda-feira

a Reitoria, Secretaria Gerd, encaminhari as orientag6es para today as Unidades. S6 queria justificar

que bs 15 horas teri que deixar, com muito pesar, a reuni3o. Gostaria de aproveitar para dizer que

este muito contente com a realizag3o dessa reuniao, porque 6 impressionante a falta que sente das

pessoas. Diz isso em relagao a todos. A falta que tem sentido de sua visita mensali Ribeir3o Preto e

conversar com as pessoas, um abrago, um aperto de mao, um beijo para as senhoras. lsso n3o este

falando por falar, n3o. Este com saudades de todd pessoal. Est5o acompanhando, no 6mbito da
Reitoria, terra-feira que vem, ter3o maid uma Reuni3o de Dirigentes. O Prof. Vahan trarialgumas
orienta£6es sabre um possivel desenho de normalizaQ3o, dentro das faces do Governo do Estado.

Talvez, em agosto, possam realizar uma reuni3o presencial. Se for o casa, para obedecer ao

distanciamento social, ao inv6s de fazer na Sala da Congregagao, fazem no Audit6rio. Tomara que

possam logo se reencontrarem. A Sra. Diretora diz que tamb6m est3o aguardando a decis3o sobre a
Livre Doc6ncia. (luestiona de 6 um concurso que poderao realizar por via remota ou n3o. Considera

ipso importante. O Prof. Dr. Ignacio Maria Poveda Velasco diz que ipso este na pauta de hoje da CLR.

Semana que vem certamente terio uma resposta. Havendo n6mero legal, a Sra. Diretora agradece a

presenga de todos e declare abertos os trabalhos da 96e Sess3o Ordin6ria da Congregag3o da
Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto da Universidade de S3o Paulo. 1. EXPEDIENTE. 1. Discussio e
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votagio. 1.1. Ata da 95a Sess3o Ordiniria da Congregagio, realizada em 06/03/2020. A Profs. Dra.

Silvana Martins Mishima diz que esteve presente na reuni3o passada e seu name n3o consta no

conjunto dos nomes participantes da reuni3o. E mero detalhe. Coma t6m falas suas no conjunto da

Ata, acha que vale a pena a corregao. O Prof. Dr. Ignacio Maria Poveda Velasco diz que n3o 6
absolutamente nenhuma corregao da Ata, mas 6 uma curiosidade. Ao reler a Ata, est3o falando da

reuni5o de margo, s6 para ver coma 6 a vida e como de repente as coisas mudam, sem que estejam

sequer suspeitando. fda, no caso aqua, da pandemia. Na reuni3o de margo, esb na Ata. quando logo

depots da eleigao dos novos representantes da Congregag3o junta ao Conselho Universitario, chapa

Prof. Camilo e Prof. Hirata, aproveitou para parabenizar os vencedores e tamb6m a outra chapa que
tinha participado da eleiQao, do Prof. Nunn e n3o se records quem maid. E elsa 6 a curiosidade, falou

da importancia da participaQao nas reunites do Conselho Universit6rio e, com isso, fez um
esclarecimento que n3o estava em absolute fazendo qualquer tipo de critica ou de reserva aos
representantes anteriores, porque sempre foram muito presentes. Dizia da participag3o pda
importancia dos assuntos sobre os quaid o Conselho Universit6rio se debruga. Cluem leu e releu a

Ata, lembrou que falou, por exemplo, no ano de 2019 um dos assuntos que mais preocupou a
Universidade e o Conselho Universit6rio foia CPI. Falou que agora, em 2020, o assunto que

certamente vai ocupar e preocupar, na Superintend6ncia das Relag6es Institucionais inclusive j6

comefaram a trabalhar nesse sentido, vai ser a reforma tribut6ria. S6 para dizer como 6 a ironia da

vida. Depois entrou a pandemia. A vida tem dessas coisas. A Sra. Diretora diz que foiuma semana

depois. Mudd, totalmente. De minuto a minuto as coisas e as condig6es podem mudar. Informa a

Profa. Silvana que seri corrigida a Ata para demonstrar sua presenQa. fQJQfada em discuss3o e
votaGjo. a Ata da 95a Sess3o Ordin6ria da CongrQga€ao. realizada em 06/03/2020, 6 aprovada peta

maioria dos Dresentes (vinte votos favor6veis e duas abstenc6es). 2. Comunicag6es da Diretoria. A
Sra. Diretora diz que a primeira comunicag3o o Prof. Poveda j6 realizou. A) A sua comunicaQ5o 6 um

pouco mais agrad6vele otimista. Ache que em agosto v3o poder ter auras presenciais, atendidos os

protocolos. Um dos protocolos parece muito diffcil de ser atendido, que 6 a dist6ncia mantida entre

aluno e professor e entre os alunos. A Profa. Massa ficou encarregada de se manifestar sobre as
quest6es pendentes da retomada, que para o Reiter tem outro nome. B) Designagao da Profa. Dra.

Silvana Martins Mishima, que tem mais um mandate. Parabeniza a Profa. Silvana, que a Congregag3o

possa contar com a Professora, sua sabedoria, experi6ncia, para melhorar os trabalhos da
Congregagao e da Faculdade em si. Parabeniza mats uma vez a Profa. Silvana e agradece. Por maid

esse perlodo, v3o manter sua companhia. A Profs. Dra. Silvana Martins Mishima agradece. A Sra.

Diretora diz que teria que agradecer tamb6m ao Reitor, Prof. Vahan Agopyan, que aceitou a
reivindicagao no sentido de ser reconduzida. C) Posigao da Faculdade de Direito de Ribeirio Preto da

Universidade de S3o Paulojunto a OAB ou ao Conselho Federalda OAB, que 6 o dono dos Exames da
Ordem. Por maid uma vez a Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto da USP teve a maior media de

aprovaQao no Exame da Ordem da OAB. lsso 6 um panto de orgulho e 6 um panto a ser notado,
notabilizado, o bom desempenho da GraduaGao da Faculdade de Direito nos Exames da OAB. Para
quem n3o babe, a OAB 6 um exame extremamente severo, chamaria at6 de um pouco "draconiano '

E um exame que bra da leva dos advogados, os que se formam todo ano, pelo menos cinquenta a
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sessenta por cents. Tem um navel de aprovagao de quarenta ou trinta e cinco por cento. O fato da
faculdade de Direito USP Ribeir3o Preto se mostrar em primeiro lugar, com o maier nOmero de

aprovados, a16m de ser uma honra, 6 um orgulho muito grande para a Faculdade, DireQao, Corpo
Docente, que preparou essen alunos no sentido de ganhar elsa posiQ3o nos Exames da Ordem, essa
postura privilegiada na OAB nacional. O Prof. Dr. Ignacio Maria Poveda Velasco diz que isso 6 o
resultado de um trabalho s6rio de toda comunidade da faculdade de Direito de Ribeir3o Preto,

professores, alunos e funcion6rios. 11 o fruto maduro de um trabalho s6rio realizado. Elsa condigao
de nOmero I (um) no Exame da OAB, vem desde a primeira turma. Com a primeira turma ainda no

final do quarto ano, portanto ainda n3o formada, a Direito USP de Ribeir3o ja pegou o primeiro
lugar. lsso 6 um motivo de grande orgulho. Gostaria de fazer uma sugest3o, deixando claro que 6
m6rito de todos.A Congregagao fazer um tipo de uma mogao de louvor a turma que participou
dense Oltimo Exame da OAB e que obteve esse resultado expressivo, como a Profa. Monica acabou

de dizer. Essa 6 a sugest3o que faria, uma mog3o de louvor da Congregagao, coma incentivo

inclusive aos alunos que vem depois, para que mantenham o navel sempre 16 em ama. A Sra.
Diretora diz ao Prof. Poveda que, de sua parte, aprovado. MoQao aprovada. O Prof. Dr. Sergio de

Albuquerque parabeniza toda comunidade da Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto por essa

conquista. E,,sempre louv6vel uma conquista dense navel, que s6 demonstra a qualidade da
instituig3o. A Sra. Diretora agradece e diz que a Sra. Marcia farc a moQ3o. Questiona para quem v3o

encaminhar. O Prof. Dr. Ignacio Maria Poveda Velasco diz que aos alunos que participaram desse
Oltimo certame da OAB, que foram responsaveis pda primeira colocagao. A Profa. Dra. Cfntia Rosa

Pereira de Lima sugere publicar no site e nas redes sociais da faculdade. O Prof. Dr. Ignacio Maria

Poveda Velasco concorda com a sugest3o da Profa. Cintia Rosa. A Profa. Dra. Mafia de Souza Ribeiro

sugere encaminhar ao Centro Acad6mico tamb6m. O Prof. Dr. Ignacio Maria Poveda Velasco
concorda com ampla divulgagao. D) Portaria Interna D.FDRP/USP Ng O11/2020, de l0/03/2020,

disp6e sobre a criag3o da Comiss3o .4d Hoc para deliberar sobre mapeamento das atividades que

podem ser oferecidas remotamente via sistema EAD. A presid6ncia 6 da Profa. Maida. Cluestiona se a

Profa. Maida tem algo a acrescentar. A Profa. Dra. Massa de Souza Ribeiro diz que realizaram duas

reunites, sendo a primeira antes do lsolamento. Ache que maid duas ap6s o isolamento. A Sra.
Marcia participou de todas. Fizeram uma reuni3o somente com os representantes dos alunos, que

possuiam algumas demandas, queriam saber como que estava o processo de distribuigao das

digciplinas e adoQao das metodologias. Depois fizeram uma reuni3o com os Chefes de Departamento

tamb6m. Sempre reunites de esclarecimento, de levar demandas dos alunos e respostas aos

professores. Nem uma outra atividade. E) FDRP lanka p6gina para divulgagao de agnes realizadas

durante a pandemia, bem coma de comunicados e eventos durante o distanciamento social.
ll!!pl//WWW:dirQilQrp:y$p:for/qcoes da-fdrp-duratll;Q apelldenllaZ. A Sra. Diretora diz que n3o s6
vagina, pediu a Sra. Claudia, das Comunicag6es, InternacionalOffice, e ao Sr. Fabio, fazerem um .#ag

no site da Faculdade, para que no .#ag especial relatar todas as agnes que a faculdade de Direito

este colaborando nesse periodo da pandemia. Colaborando com a pandemia e com os problemas

decorrentes da pandemia. F) Consults da Sra. Milena, Chefe da Biblioteca, para a Biblioteca da
Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto comegar a atuar, mesmo no periodo da pandemia, com
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alguns protocolos: entrega e/ou recebimento de livros apenas com hor6rio agendado, sem entrar na

biblioteca e digitalizag3o de documentos (para usu6rios que n5o residem em Ribeir3o Preto). Essa

digitalizag3o de documentos, ou deja, de livros, 6 um problema. A pr6pria Chefe da Biblioteca
suscitou o problema. O problema 6 com xerox de livros. Estariam xerocando e digitalizando livros ou

trechos de livros para mandar para alunos que n3o residam em Ribeir3o Preto. J6 este colocando o

problema, e pediu para a Sra. Marcia colocar essa questao trazida pda Sra. Milena, Chefe da
Biblioteca, coma item da paula. Se aprovado, este colocando ji no inicio da reuni3o para terem
tempo para pensar e verem o que responder3o em termos de uma deliberaQao da Congregag3o. A
entrega, devolugao dos livros, acha que n3o 6 problema. J6 xerox, acha que 6 um problema e

precisaria de uma deliberag3o da pr6pria Congregag3o. O Prof. Dr. Camilo Zufelato diz que, a respeito

dense ponto especificamente, a CPG tamb6m foi procurada pelos alunos do Mestrado, porque s3o

aqueles que possuem maior urg6ncia em consultas de livros. Esse assunto foi avanQando durante a

semana com ele pr6prio e a Sra. Milena, que ji havia enviado esse documento anteriormente

Nessas conversas, entenderam que, talvez, a melhor soluQ3o para esse momento, fosse somente o

empr6stimo nessas condig6es que a Sra. Diretora leu no informe, sem aglomeraQ6es. Existe at6 um

procedimento, a pessoa mandaria a listagem e vida para retirar os livros. A Sra. Milena tamb6m
achou que, nesse memento, fosse dispens6vel escanear trechos, porque teriam problemas de

direitos autorais e poderiam ter problemas com o proprio volume de trabalho. Este trazendo elsa
informag5o aqui, que h6 uma modificagao na conversa que foi avangando durante a semana e que

estaria, ent3o, em discuss5o simplesmente o empr6stimo agendado de livros. A Sra. Diretora diz ao

Prof. Camilo que este colocando coma avigo, comunicagao, exatamente para que a CongregaG3o

possa pensar e deliberar naquilo que vem. Acha muito bom que isso tenha sido objeto de debate

Questions de a Sra. Marcia colocou esse assunto coma item da pauta. A Sra. Marcia Aparecida Cruz

de Oliveira Bianco diz que a Sra. Diretora ia trazer como comunicaQao e solicitaria aos Senhores

Membros a inserg3o coma Item da pauta. A Sra. Diretora questions se podem colocar como item da

pauta, sendo autorizada. O Prof. Dr. Ignacio Maria Poveda Velasco pondera que se a Sra. Diretora
este sugerindo esse assunto como item de pauta, parece muito bem e os colegas do Colegiado v3o

decidir. S6 gostaria de lembrar, ponderar, que essa questao em particular, coma outras, s3o
quest6es administrativas, que estariam dentro da algada e da compet6ncia da Diretoria da Unidade.

Mas, se a Sra. Diretora este se sentindo mais confort6vel de dividir ipso com a Congregag3o, tudo

bem. S6 para lembrar que a Sra. Diretora, ou em outta situaG3o, outra Unidade, outro Diretor,
resolvesse enfrentar esse assunto dentro das compet6ncias daquilo que cabe a Diretoria, n3o estaria

fazendo nada de equivocado. S6 para lembrar isso. A Sra. Diretora diz ao Prof. Poveda que acha

tamb6m que em condig6es de normalidade estaria dentro das compet6ncias da Diretoria. Mas,

est3o vivendo uma condigao de anormalidade. Em uma semana, sem seu conhecimento, mudou a
reivindicagao da pr6pria Biblioteca. N3o 6 nem reivindicagao, 6 uma proposta. Mas, mudou
totalmente. O Prof. Dr. Ignacio Maria Poveda Velasco diz que se a Sra. Diretora se sente maid
confort6vel assim, assina embaixo. N3o tem nada a objetar. Era somente para lembrar. Entende as

preocupag6es da Sra. Diretora. A Sra. Diretora diz que est3o vivendo um periodo de anormalidade,

aonde este proibido o contato, a n3o ser com m6scaras e muitos protocolos. E uma pessoa de risco.
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Este no grupo de risco pda sua idade, suas dificuldades. Todos sabem, avisou no comego, que

mandou esse computador para atualizar, porque n3o entrava o Meet Google, acabou n3o entrando

o Zoom, tinha bancas, reunites, precisava. Precise ver homo chegou em sua casa o cidad3o, parecia

um astronauta. De mascara, ele deixou o sapato na porta, para pegar o computador, colocou umas
meias de nylon. Ele n3o entrou em sua casa sem as precaug6es, ou seja, sem protocolos. Na

realidade, ache que estava certo. Mas, que chama a ateng3o, chama. A mesma coisa. Vai chamar

muita atenGio o fate de que v3o aceitar esse pedido a devolugao. Questiona se podem colocar como

item da pauta, sendo autorizada. G) OFfC10 04/20 do Centro Acad6mico Antonio Junqueira de
Azevedo (CAAJA), de 03/06/2020. Recebido por e-mail. Consulta sobre a possibilidade do Setter de

Comunicafao Institucional auxiliar na apresentagao da Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto/USP

no events on//ne "Direito USP RP - uma experi6ncia virtual", que seri realizado no dia 18/07/2020,
das 15h is 18h30. A Sra. Diretora diz que n3o tem nada contra, apenas queria comunicar que vai

anuir. Vai dar sua anu6ncia. Com ipso acabaram seus comunicados. Solicita a Profa. Massa para falar

os comunicados da Sra. Vice-Diretora, que foi incumbida tamb6m de apresentar um plano de

retomada, respondendo iquelas quest6es da Chefia de Gabinete do Magnifico Reiter. Comunicag6es

da Sra. Vice-Diretora. A Profa. Dra. Massa de Souza Ribeiro comunica que a Reitoria mandou para as

Unidades doin documentos que visam a identificag3o das condig6es necess6rias para a retomada das

atividades, para avaliar o andamento do semestre atuale condig6es de encerramento como tamb6m

para avaliar as condiQ6es do segundo semestre. Um dos documentos era uma minuta preliminar

para construg3o do plano de readequagao do primeiro semestre. Depois, quake que na sequ6ncia,

mandaram quest6es dirigidas is Unidades objetivando a obtengao de elementos para a construgao

de um plano de readequagao do corrente ano acad6mico. Estes dais documentos trazem quest6es

primeiramente para as Comiss6es de Graduagao, P6s-Graduagao e Cultura e Extens3o e, depois,

estendido para a Pesquisa. Nesse segundo documento as quest6es eram mats amplas, sempre

visando is condig6es da Unidade. Vai apresentar as quest6es da forma coma das foram
apresentadas e, tamb6m, as respostas que os Presidentes das Comiss6es elaboraram para serem

repassadas a Reitoria. Na ess6ncia, a preocupag3o demonstrada nesses documentos s3o as
atividades remotas. Na Faculdade de Direito todas as atividades foram realizadas nesse formato.

Portanto, n5o t6m atividades, auras pr6ticas, que tenham que ser repostas no final do semestre ou

no semestre seguinte. De forma gerd, as respostas dos Presidentes de Comiss6es est3o nesse
sentido. As aulas na Unidade foram todas executadas ou est3o em execugao, porque today foram

possiveis realizar a dist6ncia. O Prof. Marcia, por meio da Comiss3o de Graduagao, salienta a questao

da dlsciplina TCC, dos est6gios, que s3o disciplinas cadastradas coma presenciais, mas que podem
ser realizadas a dist6ncia. Normalmente TCC n3o exige a presenga dos alunos, as reunites de alunos

e professores, e, tamb6m, no casa dos est6gios, os escrit6rios onde os alunos atuam est3o

permitindo as atividades a dist6ncia. A Comiss3o de Pesquisa ressaltou o acesso a Biblioteca, fazendo

mengao tanto aos alunos de Graduagao coma de Mestrado. Os mestrandos, porque envolve a

elaboraQ3o de suas dissertag6es, e a Graduagao, porque 6 essencial ao curio, tamb6m pda

finalizagao do periods, que 6 6poca de provas. Outra quest3o que foi levantada foia Sala Pr6-Aluno,

tendo em vista a necessidade de distanciamento entre as cadeiras e m6quinas e as pesquisas de

Pagina5 1 35 Av. Bandeirantes, 3900 Cafl@/rf da USP
14040-906 Ribeirio Proto-SP

T I F 55 (16) 3315-4954
unvw.direitotp.usp.for



UNIVERSIDADEDESAOPAULO
FACULDADEDEDIREITO
DER]BEIRAOPRETO
.Asststancia qZcnica .Acad2mica

201

202
203
204

205
206
207
208
209
210
211

212

213

214
215
216

217
218

219

220
22]
222

223
224
225

226

227
228
229
230
231
232

233

234
235
236

237
238

239
240

campo, que tamb6m precisam ser mapeadas, precisam ser programadas para atenderem aos

protocolos que ji foram apresentados. Esse documento tamb6m fda de quest6es de estrutura gerd.

A Unidade j6 tomou algumas provid6ncias, conforme a Profa. Monica j6 falou. T3o logo comegou o

periods de isolamento, ji foram adquiridos d/spencers para colocag3o de 61cool em gel nos pontos
chavez do pr6dio. A Reitoria este providenciando a aquisifao do 61cool em gel e alguns outros
materiais, que servo distribufdos para as Unidades e est3o disponiveis na retomada. A Reitoria este

providenciando alguns cartazes e treinamentos on/ine para protocolos de seguranQa. Ter3o
funcion6rios que servo capacitados, que receber3o esse material e, oportunamente, fargo a
distribuiGao no pr6dio. Ainda n3o receberam os materiais e nem foidisponibilizado o treinamento. A

Reitoria tamb6m fda na reestruturaQ3o, a16m da questao do espaQamento entre as pessoas, dos

aspectos da higienizagao. Recomenda-se que as Unidades tenham pelo menos um sanit6rio para
cada vinte pessoas. A Unidade este numa questao bastante pr6xima. Pediu um levantamento para

Sra. Marcia e Sr. Waldemar. Tem cerca de seiscentos alunos entre Graduagao e Mestrado, o que

equivaleria a ter trinta sanit5rios, a Faculdade possuivinte e quatro, o nOmero este bem pr6ximo.
Tamb6m tem a quest3o dos cursos de extens3o, o nOmero tamb6m 6 o mesmo, circa de seiscentos

alunos. Quando retomadas as atividades presenciais, talvez precisem fazer poucas adequag6es para

chegar nesse n6mero sugerido. Outro aspecto relacionado ao serviQO de limpeza, a Reitoria sugere

que tenha divis3o das equipes, uma equipe em cada turno, para garantir que ambientes estejam
higienizados. Tem um problema para conversar, porque j6 fizeram uma redug3o no contrato ano
passado, este praticamente com a metade de funcion6rios necess6rios para manter o pr6dio em
condig6es adequadas. Se precisarem dividir, precisarao ver quaid os impactos que teriam nisso. Os

relatos foram apresentados pelos Presidentes de Comiss6es: Prof. Caio da Comiss3o de Pesquisa,

Profa. Fabiana da Comiss3o de P6s Graduagao, Prof. Jair da Comiss3o de Culture e Prof. M5rcio da

Comiss3o de Graduagao. Em linhas gerais a recomendagao 6 de descentralizagao, manutenQ3o das

atividades remotas, suspensao das viagens nacionais e internacionais. Por conta disso, tem um

comunicado do Escrit6rio de RelaQ6es Internacionais de que t6m alguns alunos que ji foram

selecionados para intercambio, mas que est3o aguardando as orientag6es de retomada das
atividades para que possam viajar. Tamb6m tem a informag3o de que os alunos "intercambistas"
que ficaram no exterior est3o sends assessorados peso Setor de Comunicag3o e de Relag6es

internacionais. Solicita auxflio do Sr. Fabio para realizar um compartilhamento da tela. Enquanto o Sr.

Fabio resolve essa quest3o, passar6 o question6rio para ganhar tempo. A primeira quest3o para a

Graduagao, a Reitoria pergunta se com a retomada das atividades, quanto tempo seria necess6rio
para concluir asa atividades de Graduag3o. O Prof. M3rcio, em nome da Comiss3o de Graduag3o,

responde que a Unidade n5o seria afetada, ji que as atividades a dist6ncia ou remotas est3o em

execugao na totalidade das disciplinas. Ele esclarece que as disciplinas nomeadas como presenciais

na Unidade n3o s3o em strfctu sense, porque das envolvem os est6gios que s3o presenciais, na
medida em que o conv6nio com a instituigao ou escrit6rio externo permita. Mas, essas instituiQ6es

ou escrit6rios, com o inicio da pandemia, podem oferecer atividades remotas. Ele esclarece que o

Novo PPP n3o prev6 disciplinas com pr6-requisitos. Esse tamb6m 6 um quesito que a Reitoria este

considerando, parta saber se ter3o algum entrave para dar andamento nas atividades do segundo
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semestre. Essa 6 uma questao que n5o atinge a FDRP. As disciplinas de TCC, conforme j6 adiantou,

n3o exigem atividades presenciais. As disciplinas que se denominam, na Unidade, "Laborat6rio",
foram oferecidas normalmente com atividades remotes, tamb6m n3o s3o consideradas presenciais

em str/cfu sense. Perguntando sobre o segundo semestre, a Reitoria diz se persistir as dificuldades

atuais, quais as disciplinas te6ricas e pr6ticas poderiam ser oferecidas de modo n3o presencial. A

resposta 6 que o conjunto das disciplinas, inclusive est6gios, podem ser realizas com oferecimento
da modalidade a dist3ncia. Se cano a retomada das atividades nio acontega at6 agosto, ou mesmo

que ocorra gradualmente, a Unidade tem como organizer as aulas pr6ticas de modo condensado

para 2021. Em principio n3o se aplica, porque n3o possuem essas aulas pr6ticas. Na P6s Graduagao,
as Unidades, atrav6s da CPG e dos Programas, devem informar quantas semanas servo necess6rias

para a conclus3o das atividades did6ticas de P6s-Graduag3o de coda Programa ap6s o retorno aos
Camp/. Novamente, n3o 6 aplic6vel. A Profa. Fabiana diz que n3o haver6 necessidade de aulas extras,

tendo em vista que com a convers3o de aulas n3o presenciais de todas as atividades vinculadas as

cinco disciplinas oferecidas no primeiro semestre, cujos pianos de ensino foram aprovados pda CPG,
m6s a m6s, conforme recomendag3o da PRPG, a sua conclusio ocorrer5 no tempo previsto
incialmente. Os Programas devem apresentar seus pianos para qualificar as atividades n3o

presenciais. Nesse caso, a Profa. Fabiana diz que este acompanhando a execugao de today as
atividades, de acordo com as orientag6es oferecidas pda PRPG, o que implica em estar fazendo o

acompanhamento das aulas junta aos professores e discentes, isso tem sido feito. Ela informa,

tamb6m, que receberam duzentas e cinquenta e cinco inscrig6es e a prova especifica de
conhecimento sera realizada remotamente no dia 21 de junho. Da mesma forma a programagao da
das atividades de pesquisas laboratoriais pelts alunos, atendendo as premissas desse plano. Ela diz

que n3o se aplica, tendo em vista as peculiaridades das atividades. Para o segundo semestre n3o

haverg necessidade de aperfeigoamento, pols as aulas ministradas durante o primeiro semestre

pdas plataformas on//ne, como Goog/e /Wept e similares, ocorreram da melhor forma possivel e

esperam continuar assim se for preciso. Em resposta ao plano de retomada, ela diz que, a16m das

recomendag6es superiores, sobre a cautela na retomada das atividades presenciais, destacam a

necessidade do uso da Biblioteca pelos mestrandos, sugerindo o plano de entrada controlada de
forma a viabilizar o acesso, especialmente daqueles em fase de conclus3o de dissertagao. No

moments a grade de disciplinas do segundo semestre este em elaboragao, os professores est3o
sendo consultados. Apes o dia 10 de junho haveria definiQao do que vai ser oferecido. O
planejamento das atividades para o PAE este acontecendo normalmente, tem atividade preparat6ria

que foi oferecida, e poderao fazer o est5gio no segundo semestre. As inscrig6es est3o abertas at6 o

dia 30 de junho. A 6nica alterag3o de fato que aconteceu foia suspensao do processo seletivo para

participaQao de alunos especiais, tendo em vista todo o contexto do processo de selegao e

participaQao. Ela informa que a CPG, em reuni3o realizada no dia 29 de maio, decidiu suspender para
esse semestre. No cano da Comiss3o de Pesquisa, questiona o distanciamento entre as pessoas,

alunos e professores nos laborat6rios. A Comiss3o explica que a Faculdade n3o tem laborat6rios,

que seria um espago coletivo, n3o 6 o caso. Havendo necessidade de uso, 6 possivel manter o
distanciamento por meio do controle de usu6rios presentes simultaneamente. No outro laborat6rio
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em funcionamento, LABPED, n3o tem espago fisico determinado, entao, tamb6m n3o se aplica. E

uma situaQao bastante especifica da Faculdade de Direito, de n3o ter as atividades sistem6ticas para

a realizag5o das atividades dos laborat6rios. Sobre os equipamentos e tempo m6dio, fda que na bala

do laborat6rio DDDHH 6 equipada apenas por computadores. Sobre o rodizio entre os usu5rios n3o

6 necess6rio a principio, porque as atividades podem ser feitas remotamente. Sabre a necessidade

de priorizag3o do uso do espago ou equlpamentos para bolsistas, tamb6m entra na situaQ3o similar,

nas atividades de pesquisa com bolsas na FDRP n3o s5o realizadas em laborat6rios, assam, 6 possivel

realiza las remotamente. A limitag3o 6 o uso da Biblioteca, cujo fechamento em se tratando de
pesquisas jurldicas, que s3o em sua malaria bibliogr5ficas, acaba limitando bastante as atividades de

pesquisa. Os alunos continuum acessando os recursos on/lne, base de dados e livros eletr6nicos, mas
boa parte do acervo n3o este disponivel. lsso tamb6m afeta as aulas de Graduag3o. Por ipso, album

modelo de funcionamento que permita o acesso ao acervo da Biblioteca dever6 ser planejado para

n3o impactar negativamente as atividades acad6micas. Outro aspecto que dever6 ser considerado

numa eventual volta is atividades 6 a necessidade de manter o acesso a Sala Pr6-Aluno, necess6ria

aos alunos que n3o disp6e de computador para a realizagao dos trabalhos. Em relagao a limitagao da

presenga de t6cnicos, a Comiss3o de Pesquisa diz que na Faculdade n3o passa de dais t6cnicos
ligados diretamente a realizag3o das atividades de pesquisa, salvo na area de suporte, que 6 o caso

da Inform6tica, Biblioteca e Administrativa, a area Acad6mica. Como, tamb6m, n5o h6 laborat6rio na

Unidade, como nas demais, elsa n3o 6 uma quest3o aplic6vel. Depots, todas as quest6es colocadas

t6m a mesma resposta, a necessidade de estabelecer comunicagao entre os usu6rios para verificar o

funcionamento de rodizio, se haver6 limitagao de acesso aos laborat6rios, os usu6rios n3o devem

ocupar os espagos com atividades que possam ser realizadas remotamente. Para pesquisas de

campo, preparam um plano criterioso, informando antes sobre a situagao epidemio16gica local, se h3

/ock dowry e limitar ao minimo possivel os participantes. A resposta 6 que seri feith um

levantamento das atividades de pesquisa que envolvam trabalho de campo e a partir das suas
caracteristicas seri montado um plano de conting6ncia. Resumindo, as respostas no que toca as
pesquisas na Unidade as quest6es mais relevantes a serem incluidas no plano de retorno s3o as

relacionadas ao funcionamento da Biblioteca e as pesquisas de campo. Para a segunda, seri

necess5rio um mapeamento dessas pesquisas visando ter uma ideia de quads procedimentos servo

necess5rios adotar. No que diz respeito a Comiss3o de Culture e Extens5o a pergunta 6 sobre as
reformulag6es e diretrizes que a Unidade estaria tomando para a retomada dessas atividades. Para a

pergunta quais as medidas de melhoria no tocante is diretrizes podem adotar especificamente para

as atividades, projetos e eventos de natureza cultural, na Faculdade todas as atividades que exigem

aglomerag6es foram suspensas. Sobre quaid as medidas de melhoria no tocante is diretrizes podem

adotar especificamente para as atividades, projetos e curses de extens3o, a resposta da Comiss3o de

Cultura e Extens3o diz que os cursos em andamento oferecidos pda Unidade que solicitarem,

receber5o autorizag5o para oferecer aulas on//ne, nos termos das Resolug6es da CoCEx 7897 e
Comunicado PRCEU 0220. Dos fete cursos em andamento, todos pediram autorizafao para
funcionar remotamente e obtiveram essas autorizag6es. Os curses forum relacionados pda
Comiss3o de Cultura e Extens3o que s3o: Ci6ncias Criminais, Direito Administrativo, Direito Civil,
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Direito Econ6mico e Desenvolvimento, Direito Municipal, Direito Processual Civil e LLM Direito Civil.

Por fim, a Comiss3o de Relag6es Internacionais faz refer6ncia a determinagao da AUCANI, que today
as viagens para o exterior est3o suspensas at6 que a Reitoria determine a retomada das atividades.

Os alunos no exterior est3o sendo monitorados permanentemente pelo Internacional Office e
realizando atividades remotas em suas universidades estrangeiras. Os alunos que preferiram
retornar ao Brasil est3o com suas atividades de Graduagao na faculdade. Foram selecionados seis

alunos para o Duplo Diploma com a Universidade de Camerino, para o inicio de setembro de 2020,

des apenas poderao viajar quando a AUCANI autorizar. Do mesmo modo, os alunos selecionados

para as vagas de intercimbio para o segundo semestre, precisam aguardar a retomada das
atividades. Para o segundo semestre, apenas com a retomada das atividades de mobilidade sera

possivelo envio de estudantes para o exterior. As universidades italianas planejam iniciar o segundo

semestre ainda em atividades remotas. Entao, a Comiss3o acredita que esse deveria ser tamb6m a

posig3o da FDRP, que assim como no primeiro semestre, tem realizado com muito sucesso as

atividades de forma remota. N3o t6m auras pr6ticas em cllnicas, facilitando tal posig5o. Em linhas

gerais, foram essas as considerag6es dos Presidentes de Comiss3o quanto aos questionamentos

feitos pda Reitoria. Como todas as atividades da FDRP puderam ser realizadas remotamente, n3o
possuem nenhum passive para acertar no segundo semestre. Portanto, poder3o dar inicio
normalmente das aulas, sejam presenciais ou ainda remotamente. No casa de ser presencial,
precisarao fazer essen ajustes os quais a Reitoria pede na estrutura da Faculdade. Se algu6m tiver

alguma questao, este a disposiQ3o. O Prof. Dr. Cain Gracco Pinheiro Dias diz que, como a Profa. Massa

falou, a Comiss3o de Pesquisa fez uma consulta aos professores ou deus orientandos para saber
quaid t6m pesquisa de campo. Esse e-mail foi enviado na quinta-feira. Solicita aos professores que

est3o participando da reuni3o que respondam a consults da Comiss3o de Pesquisa, mesmo que seja

para informar que n3o tenha pesquisa de campo em nenhuma das pesquisas com as quais est3o
relacionados, para que possam fechar esse levantamento e fechar algumas propostas para esse
plano de conting6ncia que a Pr6 Reitoria de Pesquisa e a Reitoria est3o pedindo para elaborarem. A

Sra. Diretora pede a Sra. Marcia fazer um apanhado gerd de tudo isso, colocar tudo num e-mail,

toda fda da Profa. Massa. Este e-mail seri encaminhado a Sra. Diretora e, apes, seri encaminhado

com as propostas da FDRP de retomada ou reconstituigao do caminho da retomada. Acha que, em
gerd, para a FDRP n5o sera dificil a retomada, porque n3o tem reposigao de aulas. Ouvir3o os
Presidentes das Comiss3es. Mas, tem a impress3o pelo que ouviu do relato da Profa. Maida, que n3o

tem reposig3o de aulas. Assim, a retomada seri bastante simpler. Dificuldades v3o surgir com a

pr6tica dos protocolos. o Prof. Dr. Pedro Bohomoletz de Abreu Dallari diz que na reuni3o da
Congregagao do Instituto de Relag6es Internacionais tamb6m foifeito esse relato. Ficou preocupado,

porque acha que a Reitoria nas perguntas que faz e na expectativa das respostas este pura e
simplesmente projetando coma se a situag3o em agosto fosse a atual, diffcil, mas que este
administrivel. Sua preocupagao 6 que o nOmero de cason este aumentando vertiginosamente e de

mortos tamb6m. Est3o, agora, no estado de S3o Paulo com 8.000 (oito mil) mortos. As simulag6es

que s5o feitas indicam que chegarao em agosto com o nOmero de quake 40.000 (quarenta mil

mortos), maid de 600.000 (seiscentos mil) cason contaminados em S3o Paulo. No Brasil, que ji sio
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quake 30.000 (trinta mil) morton, seri 150.000 (cento e cinquenta mil), com quase 3.000.000 (tr6s
milh6es) de contaminados, sendo um c61culo conservador. Sua preocupagao 6 que o ambiente,

inclusive do ponto de vista emocional, vai estar completamente diferente do que 6 hoje. Vai haver
falecimento em muitas das familias da Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto. A implementagao das

tarefas, do jeito que a Reitoria este perguntando e est3o respondendo, quake em todo lugar, em seu

Instituto tamb6m, ignora essa curva dram6tica que est3o vivendo, que acha que vai se abater de

uma maneira muito dura sabre as comunidades acad6micas. N3o v6 nenhuma condi£3o de retomar

as atividades presencialmente em agosto e, mesmo a distancia, poderao tocar as atividades de uma

maneira diferente. V6 que muitos colegas est3o utilizando o Goog/e/Meet para fazer aula a distancia,

mas reproduzindo a sala de aula. Acha que a situag3o este muito pior do que agora. Questiona homo

colocar3o no Goog/e A,feet uma pessoa que teve um falecimento na familia por conta da Covid 19 ou

se houver falecimento de colegas de classe. A pergunta que faz, n3o acompanhou, n3o tem

nenhuma prerrogativa para ipso, esse debate na Reitoria, se isso este sendo considerado nessas

projeg6es que a Reitoria esb fazendo, ou seja, uma piora muito dramgtica na situagao da pandemia

no Brasil, em S3o Paulo. V6 problema no isolamento social inclusive em Ribeir3o Preto, ou seja, se

vai realmente ser vi6vel, se vale a pena fazer essay projeg6es, quake que inercial, que est3o fazendo,

diante de uma perspectiva de agravamento muito grave da situaQ3o. Se a lt61ia, que este vivendo um

processo de reduQao de casos, n3o vaiter atividade presencialno segundo semestre, acha que a USP

n3o vai conseguir ter atividade presencial em lugar nenhum e, a distancia, teri que reformular a

maneira como 6 feita hoje. Este organizando seu curse para o segundo semestre para n3o ter
atividade remota on//ne, ou deja, vaiser toda baseada em trabalhos e di61ogos interativos, pois ache

que o ambiente para ter atividades concomitantes vaiser muito dificil, emocionalmente inclusive. A

pergunta que faz 6 qual o navel de reflex3o que este tendo na cOpula da universidade sobre esta
perspectiva. Talvez, o Prof. Poveda possa ajudar, por conta da sua condiQ3o de Dirigente da
Superintend6ncia das Relag6es Institucionais, este participando dessas atividades, para entender um

pouco se a Universidade este visualizando esse cen6rio de horror que vai se agravar nos pr6ximos

dias de maneira vertiginosa. Era essa a d6vida que tinha. A pergunta j6 este feita. A Sra. Diretora diz

que tem a impress3o de que o Prof. Poveda ji saiu da reuni3o. Ele ji tinha avisado que is 15 horns

teria CLR, portanto, sairia da reuni3o. Como s3o 15h05min, a impressao 6 que saiu da reuni3o. O
segundo registro 6 que os Dirigentes ter3o uma reuni3o no dia ].6/06. Depois disso, vaiver qual 6 o

clima tendente entre os Dirigentes, a reuni3o seri virtual, pelo /Meet Goog/e. Vaiver qual 6 o clima

que vai se desenhar 16 e, depois, vai passar os sentimentos, os registros sobre o climb que esb se
desenhando para o segundo semestre na alta c6pula da USP, para as Comiss6es e Chefes dos

Departamentos. A Faculdade tem tr6s Departamentos e cinco Comiss6es. O Prof. Dr. Pedro

Bohomoletz de Abreu Dallari questions se h6 castes de contaminagao ou falecimento na Faculdade.

No 1RI teve o irm3o de um funcion6rio que faleceu. A Sra. Diretora responde que n3o. N3o tiveram

kinda na Faculdade, gragas a Deus. O Prof. Dr. Alessandro Hirata diz que teve uma aluna que voltou

da Espanha contaminada, mas ji este bem. A Sra. Diretora diz que n3o tiveram castes de morte, castes

tr6gicos. A Profs. Dra. Massa de Souza Ribeiro diz que, tentando dar uma meia resposta ao Prof.

Pedro, numa das reunites de Dirigentes, o Prof. Vahan dizia que n3o poderiam fazer previs6es, a
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quest3o dele estava exatamente na data de volta. lsso para que n3o alimentassem expectativas em

relag3o aos professores e aos alunos, quando no memento n3o conseguem definir nada. Por outro

lado, as diretrizes eram para que estivessem preparados para se adequar a essa situagao
diferenciada e at6 pensar na questao de volta. No casa da Faculdade de Direito, talvez no caso do IRI

tamb6m, tem o diferencial de conseguir desenvolver as atividades de forma remota, ainda que

precisem fazer grandes alterag6es no processo tradicional. De fato, as quest6es que o Prof. Pedro

Dallari colocou s5o pertinentes. Mas, s5o quest6es que devem estar se preparando, na medida do

possivel, para enfrentarem, porque fazem parte dessa situag3o diferenciada. Apesar de n3o
contarem com a possibilidade dessas situag6es, entende que a forma de como os Presidentes de
Comiss6es responderam as quest6es, foi da forma esperada, otimista de que possam retomar o
controle dessasituagao em breve, que 6 aesperado, O Prof. Dr. Sergio de Albuquerque.diz que, s6

lembrando, na Optima reuni3o dos Dirigentes, o Prof. Vahan convidou o Prof. Dumas, que faz parte do

Comity de Contingenciamento do Estado, isso caracteriza que a Universidade este se baseando nos
fates que vem acontecendo, na an61ise da evolugao da doenQa, na evolug3o dos 6bitos, para que

possam realmente adquirir a retomada das atividades dentro de uma certa normalidade. Com
certeza ter3o o subsldio desses profissionais da area da Saade, que dario certa seguranga para a
retomada das atividades, se for o casa. A Sra. Diretora solicita a Sra. Marcia que realize um apanhado

de tudo ipso que foi falado, com e-mana ela, para, em seguida, poder despachar e mandar um e-mail

para a Chefia de Gabinete, at6 o dia 09/06, que foio puzo dado. 3. Palavra aos Senhores Presidentes

de Comiss6es. Comiss3o de Graduag3o. Prof. Dr. Mgrcio Henrique Pereira Ponzilacqua diz que as

preocupag6es expressas pele Prof. Dallari s3o tamb6m de todos. Nas reunites da CoG, o Prof.
Baracat, oriundo da Medicina, tem expresso quest6es da natureza que o Prof. Dallariapresentou. As

perspectivas n3o s3o t3o otimistas, tem o desafio da retomada das aulas, mas diante desse cen6rio

incerto, as perguntas tamb6m foram direcionadas tanto do sentido de volta, as atividades

presenciais, como considerando um cen6rio parecido com o que tem agora, com atividades remotas.

Acha que est3o compreendidos os dais cen5rios e as possibilidades mats pessimistas dentro dense

quadro. No 6mbito da Comiss3o de Graduag3o, as respostas que puderam apresentar forum aquelas

j6 expressas pda Profa. Massa. Cumprimenta o Prof. Camino Zufelato pda condugao icoordenagao

da Comiss3o Coordenadora de Curso. E uma Comiss3o desafiante, que est3o agora em um di51ogo
profundo no sentido de redefinir os pap6is, de entenderem melhor os pap6is da Comiss3o

Coordenadora de Curso dentro da Unidade. E uma Comiss5o que trabalha muito estreitamente com

a Comiss3o de Graduag3o. Fica muito contente que uma pessoa que j6 tenha experi6ncia, que tenha

estado coma Presidente da Comiss3o de Graduagao na 6poca em que era membro e foi muito bem,

conduziu muito bem a Comiss3o de Graduag3o, que ele retorne agora a Comiss3o Coordenadora de

Curse. Que possam estreitar esses trabalhos no sentido de favorecer a pr6pria Unidade. Parabeniza
e agradece ao Prof. Camilo pda disposiQao, porque n3o 6 uma Comiss3o f6cil, como tamb6m n3o 6 a

Comiss3o de Graduagao e aceitou esse desafio. Gostaria de fazer esse registry. Referente ao
Programa Unificado de Bolsas foram apresentados na Unidade trinta e sein projetos pecos docentes,

sendo trinta e um de Pesquisa, um de Ensino e quatro de Cultura e Extens3o. Houve redug3o em
relag3o ao ano passado, em que foram apresentados quarenta e sete projetos. Acredita que a
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redug3o se deve a condig3o de comunicagao, durante esse contexts sanit6rio que est3o passando.
Sabre o Programa Estudante Conv6nio de Graduagao foram disponibilizadas cinco vagas para

estudantes estrangeiros. Ano passado eram dez vagas, mas precisaram refletir at6 por conta do

contexto e, a CG refletiu bastante sobre ipso, as condig6es mesmas do pr6prio Servigo de Graduag3o,

de acolher estes imigrantes. Precisar3o contar muito com a Comiss3o de Relag6es Internacionais,

porque n3o 6 requisite para os servidores do Servigo de Graduagao a flu6ncia em idioma estrangeiro,

a habilidade para lidar com estudantes estrangeiros. E muito bom para a Unidade, todos
reconhecem ipso, que 6 um programs importantissimo, mas precisam de alguma organizagao. N3o

tem havido tanta procura, mesmo no contexto de normalidade. Entao, suspeita-se que nesse
contexto de emerg6ncia sanit5ria a redugao tamb6m seja natural. De todd modo, foram
disponibilizadas cinco vagas. Revalidagao dos Diplomas Estrangeiros, o procedimento seri

integralmente digital, eliminando a tramitagao dos processes fisicos. A Faculdade de Direito de

Ribeir3o Preto recebeu o seu primeiro processo digital e ji foi encaminhado para an61ise preliminar

da CG. O procedimento 6 feito pelo sistema Netuno. Disciplinas a distancia, a Profa. Massa ji passou

todas as informa£6es. As informag6es recebidas, oriundas dos Departamentos, foram atualizadas

nas planilhas. Pediram para que os Departamentos informassem se haveria necessidade de

reposigao. Uma ou outra disciplina estava com equlvoco de informag3o, mas isso ji foi superado e a

planilha j6 foiindicada tamb6m para a Pr6 Reitoria e DireQao da Unidade. Receberam um pedido de

um aluno com necessidade especial, que 6 uma situagao excepcional, ter3o que pensar em
so/twares que possam colaborar com essen alunos, mas, por enquanto, dentro das possibilidades, a

CG entendeu que, por conta da defici6ncia visual grave, a CG tomou todas as medidas necess6rias

para a inclus5o do aluno e j6 foram informados os Departamentos e professores que v3o estar

envolvidos com o aluno, para que tomem as precaug6es. A Renovagao do Reconhecimento de Curso,

que ji este na pauta, foiprecisamente encaminhada pda CoC e pda CG, que finalizaram em tempo,

com bastante cuidado, os documentos. Parabeniza a Profa. lara e o Prof. Clio que ajudaram

bastante na primeira etapa dentro da Comiss3o Coordenadora de Curse. Parabeniza tamb6m o

empenho do Prof. Camilo e da Sra. Marcia me perceberem as dates e de instruirem nesse sentido, e

a pr6pria Comiss3o de Graduagao que tomou com afinco. Felizmente tamb6m tiveram por parte da

Diregao o acolhimento dessa questao. Foidefinida a distribuig3o das vagas destinadas a fUVEST e ao

SiSU. FUVEST, setenta vagas: cinquenta para ampla concorr6ncia, dezoito para escola publica e dual

para PPI. SiSU, trinta vagas, foram mantidos os mesmos crit6rios do ano passado. Tiveram uma
reuni3o ordin6ria, mas o assunto n3o pode entrar na pauta, por isso mantiveram os mesmos
requisitos, treze vagas para LI e dezessete para L2. LI s3o vagas reservadas para os candidatos que

cursaram todo o Ensino Media em escolas p6blicas, com renda familiar bruta per capita igual ou
inferior a um sa16rio e meir. L2 s3o vagas reservadas aos candidatos que cursaram todo o Ensino
M6dio em escolas p6blicas, com renda familiar brute per capita igualou inferior a um sa16rio mlnimo

e meio, autodeclarados pretos, pardos ou indigenas. Em resume, 50% (cinquenta por cento) das

vagas, que era o objetivo at6 2020, reservadas aos alunos provenientes de escolas pablicas. Dessas

vegas, dezenove s3o reservadas para PPI. Recomenda que todos se cuidem. Comiss3o de P6s-

Graduagio. Prof. Dr. Camilo Zufelato diz que seri sucinto, pois boa parte das comunicag6es foimuito
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bem explicita pda Profa. Malta. A Comiss3o de P6s-Graduagao vem informando com frequ6ncia
essas medidas, entao, tentar6 sintetizar ao m6ximo. Todas as disciplinas est3o sendo ofertadas pdas

plataformas digitais. S3o muito rigorosos ao cumprimento das exigancias da Pr6 Reitoria de P6s
GraduaQ3o. Est3o fazendo um controle de aprovagao dos pianos de ensino, tanto pda CCP quanto

pda CPG. Today essas aprovaQ6es de acordo com as Portaria Capes, que tamb6m tem regulado

eases assuntos, a16m da Pr6 Reitoria. lsso significa, como a pr6pria Profa. Malta disse, que devem

encerrar o semestre tal como foi previsto, n3o ter3o necessidades de adiamentos. O processo

seletivo, que j6 foi rapidamente mencionado, este em curio. Tiveram duzentas e quarenta e cinco

inscrig6es, est3o mantendo exatamente o mesmo nOmero das inscrig6es dos ands anteriores.
Tiveram, obviamente, que adaptar a dinimica desse processo seletivo. A segunda etapa seri feita

on//ne, como ji devem estar sabendo. . Haver6 um ensaio que seri feito. Os alunos servo gravados.
Est3o em contato direto com a Comiss3o de P6s-Graduagao da Faculdade de Direito de S3o Paulo,
que est3o adotando a mesma metodologia que a FDRP. E uma experi6ncia inovadora, um pouch

surpreendente para todos, mas, est3o dandy continuidade ao processo seletivo. Terminaram com

sucesso a coleta de dados do Sucupira. lsso deu muito trabalho. Queria cumprimentar de modo

muito especial a Profa. Flavin Trentini, como Coordenadora, que foi quem ficou sobretudo com a
responsabilidade dessa atividade. Agradece tamb6m aos funcion6rios, esse 6 um trabalho muito

grande. f uma Comiss3o com poucos funcion6rios. Tiveram a manutengao de todas as reunites
ordin6rias da Comiss3o, exatamente para saberem como est3o sendo as atividades de cada
professor. Como o Programa 6 pequeno, est3o pedindo para que todos os docentes entrem em
contato direto com seus orientandos. Como o Prof. Pedro e o Prof. M5rcio sinalizaram aqui, a
complexidade desse momento, ipso interfere diretamente na produtividade acad6mica, se quiserem

usar essa expressao. A Comissgo tem tide esse cuidado. Est3o seguindo as orientag6es tanto da Pr6

Reitoria quanto da Capes em relagao aos adiamentos. Est3o obedecendo todo o calend6rio imposto

peta Pr6 Reitoria. Tiveram alguns pedidos, coma era de se esperar, mas alguns castes n3o servo
necess6rios. Para o pr6ximo semestre, como j6 mencionado, est3o com a orientagao para que todos

os docentes pensem, reflitam, sobre solug6es para que o semestre seja integralmente a dist5ncia.
N3o tem coma, nesse momento, prev6 o retorno is aulas presenciais. Pensar em encontrar solug6es

inteligentes para que n3o haja interrupg6es de atividades 6 algo muito importante. Por fim, 6 fungao
dessa Comiss3o o inter-relacionamento com a sociedade. Nesse sentido, t6m fido realizados muitos

eventos, //ves, web/mars, para o pablico externo a Faculdade. Tem mais de vinte e cinco eventos de

professores do Programa que j6 foram realizados. Tem, tamb6m, a interagao dos mestrandos nessas

iniciativas. Destacaria dessas atividades, a que sem d6vida nenhuma tem tido o major sucesso,

praticamente um curso regular que tem sido oferecido, vinculado ao Programa, com a Profa. Fabiana

Seven, web/nar, que ja teve mais de sein encontros, cada um deles com aproximadamente mil e
quinhentas visualizag6es. Esse 6 um nOmero em absoluto de maior destaque da FDRP, de todos os

eventos dessa natureza que t6m fido realizados. lsso tem n3o s6 uma vinculag3o direta com a linha

do Programa de Mestrado, mas, tamb6m, a participagao de docentes do Programa. At6 em relagao a

esse aspecto que gostaria de mencionar que essas atividades deveriam ser veiculadas com major

destaque no site da Faculdade, inclusive porque t6m informado oficialmente essay atividades que
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est3o sendo realizadas no periodo do isolamento social. Claro que essen eventos t6m uma
divulgaQ3o oficial. Mas, olhando agora o site da Faculdade, existe at6 um video do Prof. Alessandro,

que destaca algumas atividades dense periodo, e sentiram falta dense evento da P6s-Graduag3o, que

salvo melhor jurzo, 6 aquele que tem tido major impacto, maior ades3o. Tiveram em media fete mil

visualizaQ6es nessas atividades que j6 forum realizadas. Gostaria de fazer esse registro, que a

Comiss3o sentiria necessidade de reformulaG3o da divulgag3o desses eventos e de como o Programa

de Mestrado da Faculdade tem contribuldo nesse momento de pandemia. Esses eram os
comunicados maid r6pidos. Tentou fazer o mats r6pido possivel para o melhor andamento da reuni3o

da Congregagao. Fica a disposig3o para eventuais perguntas. A Sra. Diretora registra que, agora, no

site da faculdade tem um ./7ag, chama de //ag, mas 6 uma chamada especial, que t6m os eventos
que foram relatados. Solicita para comunicar o Setor de Comunicagao, dona do /7ag, coloca as
mat6rias 16. Na realidade, 6 muito importante nesse moments a contribuig3o da Unidade, Faculdade

de Direito, para com a sociedade. A contribuigao nesse periods da pandemia 6 muito importante.

Basta mandar as contribuiQ6es da P6s-Graduagao para a Comunicag3o colocar no .#ag. Outro ponto,

6 uma davida, ainda n3o esclarecida junto a faculdade de Direito do Largo S3o Francisco. N3o sabe

como seri a captagao, o concurso, dos novos alunos. Questions se haver6 prova escrita. Se tiver

prova escrita, qual 6 a garantia da assepsia. Cluestiona qual a garantia da autenticidade da prova

escrita que o aluno fez. Elsa 6 a d6vida. O Prof. Dr. Camilo Zufelato diz que, respondendo
diretamente a pergunta, falou muito rapidamente, mas era isso que se referia a segunda face do

processo seletivo da FDRP. Tem uma prova escrita, como sendo a prova da segunda fase, com
bibliografia previamente destinada. Decidiram que esse ano os alunos, a partir dessa leitura, fargo

um ensaio sobre essa leitura. O modo de funcionamento dessa prova seri mais ou menos como este

sendo o funcionamento dessa reuniao, as provas servo gravadas, est3o verificando um mecanismo

que des n3o ter3o acesso a outros documentos que estejam no pr6prio computador e fargo elsa

checagem com a gravag3o que foi feita do aluno. Est3o pensando em como evitar todos os tipos de
fraudes que ipso pode gerar. bum desafio para todos e essa tem fido a estrat6gia at6 o memento. A

Sra. Diretora diz que espera que d6 tudo certs. Comissgo de Pesquisa. Prof. Dr. Cato Gracco Pinheiro

Dias comunica que a Comiss3o de Pesquisa este com poucas comunicaG6es agora. Acha que a mais

importante para a Faculdade de Direito 6 o SllCUSP, que estava marcado originalmente para o final

do m6s de setembro, seria realizado na Faculdade e foi convertido para evento on//ne. Tem um novo

calend6rio com as atividades do SllCUSP. Tem at6 o dia 10 de setembro para informar a data do
evento. Em principio o SllCUSP seria realizado na Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto em
conjunto com outras unidades do Campus, ache que com todas, com excegao da Faculdade de

Medicina. Est3o conversando se a organizag3o online dele vai manger a jungao das Unidades ou se

organizar3o separadamente. Tem at6 10 de setembro para fixarem ipso, mas a previsao que as
apresentag6es nas Unidades sejam entre 15/10 a 30/11. lsso, ji considerando a possibilidade da

convers5o para um modelo de apresentagao remota. Est3o com o edital de apoio a eventos
cientificos aberto, as inscrig6es devem ser encaminhadas a Comiss5o de Pesquisa at6 o dia 07 de

julho, 5s 16 horan, para que possa ser encaminhado para a Pr6 Reitoria de Pesquisa dentro do puzo.

No 61timo edital PIBIC receberam tr6s inscrig6es: dais projetos apresentado pda Profa. lara e um
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projeto apresentado pelo Prof. Eduardo. Agradece a apresentaQao dos projetos. Com o recebimento

dos projetos, a Comiss3o de Pesquisa vai dar inlcio a selegao de acordo com os crit6rios do edital.

Receberam uma comunicagao, acredita que os docentes tamb6m receberam via Diretoria, o

Instituto Serrapilheira, instituto privado de fomento a pesquisa, este com edital aberto para apoio

financeiro a produg5o de Podcasts de divulgagao cientifica. T6m algumas exigencias no edital.

Aproveita para falar publicamente, deveria falar primeiro privadamente, mas, acha que o ciclo de
eventos que foi organizado pele Prof. Nunn no ano passado, o Ciclo de Palestra Sobre o Futuro do

Brasil, dada, talvez, uma proposta interessante. Fica aquium convite ao Professor, se tiver interesse

em continuar a proposta, apresentar para esse edital. N3o sabe de outras iniciativas de outros
professores que tenham organizagao de Podcasts, mas tem esse edital aberto, que a PRP

comunicou. Est5o aguardando as respostas dos demais professores sabre a questao das pesquisas

de campo, a trag6dia da pesquisa juridica e a vantagem nessa 6poca, da pesquisa ser praticamente

bibliogr6fica, diminuio impacto dessa situag3o de quarentena na realizagao das pesquisas. O
levantamento que fez mostra que a maioria das pesquisas que a faculdade tem, que v3o a16m da

bibliogr6fica, as pesquisas emplricas, das s3o basicamente pesquisas em ama de dados e que n3o

envolve necessariamente a ida ao campo do pesquisador. Aguardam as manifestag6es se mais album

professor tem projeto que envolva pesquisa a campo para poderem pensar em como organizar isso
para o segundo semestre. Comiss3o de Cultura e Extens3o Universitiria. Prof. Dr. Jair Aparecido

Cardoso comunica que a CCEx este fazendo uma alterag3o no Regimento Interno da faculdade sobre

cursor, no regulamento, est3o na fase final. Aprovarao pda CCEx, depois, socializar para a

Comunidade e lever para a Congregagao uma sugestao de novo regulamento, com alterag6es do
anterior, adequando com a vinda da FADEP, as quest6es do conv6nio e outras quest6es importantes,

para administrar os cursos de extens5o da Faculdade. Esse 6 um trabalho que est3o realizando e,

mesmo com a pandemia, est3o seguindo. A Feira das Profiss6es dense ano seri on//ne. Ja

prepararam a parte pda Faculdade, com videos e quest6es para fazer de forma on//ne. A parte deles

6 a parte da CCEx. O Prof. M6rcio encaminhou a parte dele pda Graduagao. O Prof. Camilo a parte

dele pda CoC. Est3o fechando elsa programagao da Feira de Profiss6es on/fne. A partir de ontem, a

Faculdade passa a fazer parte do Conselho de C3mara em S5o Paulo, da PRCEU. Foi eleito ontem

para membro do Conselho de C5mara de Curso em S3o Paulo, da PRCEU. Ache que ipso 6 importante

para a CCEx que est5o participando ativamente 16. Esse 6 um reconhecimento. E essa candidatura,

eleigao, 6 um ganho, n3o pessoal, mas para o Campus em sie tamb6m para a faculdade. Esse 6 o

registro que gostaria de fazer nesse memento. Comiss3o de Relag6es internacionais. Prof. Dr.
Alessandro Hirata diz, como j5 comunicado, as atividades de relag6es internacionais, coma n3o

poderia deixar de ser, est3o suspensas pda Reitoria, especialmente qualquer tipo de viagem ao
exterior, tamb6m dentro do pals. Obviamente, foram bastante atingidos pda questao da pandemia,
uma vez que t6m e tinham diversos alunos no exterior, especialmente em parses afetados como

Italia e Espanha, no memento do apace da pandemia nesses parses. Ofereceram todas as

possibilidades de ajudas possiveis para oferecer o retorno aos alunos que assim o desejaram e o

suporte para aqueles que preferiram permanecer nos parses onde estavam, especialmente pda
dificuldade de viajar e tudo mats naquele moments em que eclodiu a pandemia nesse pals. Nesse
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moments t6m fete alunos em intercambio, mas os cinco alunos com o Duplo Diploma com a
Universidade de Camerino, ou seja, t6m doze alunos da Faculdade na Europa nesse momento, que

est3o, todos essen, realizando atividades remotas. Todas as universidades envolvidas est3o
reallzando atividades remotas, como a Universidade de S3o Paulo, nesse semestre. Retornaram

antecipadamente. interrompendo o seu intercambio, sets alunos. Sein alunos voltaram
antecipadamente, sends que tr6s deles est3o acompanhando remotamente as suas atividades nas

universidades onde deveriam estar, ou deja, na verdade continuam dentro da atividade de
intercambio, mas no Brasil. Tr8s alunos interromperam as atividades de intercambio, podendo
retornar em outro semestre, como foi negociado com as universidades parceiras. Dois alunos

queriam it para Passau, mas kinda n3o tinham embarcado e conseguiram ficar no pars. Tiveram
v6rios epis6dios maid dificeis. Teve um aluno que voltou no 61timo voo da Alemanha, antes de se
fechar o espaGO a6reo naquele momento. Foi bastante complicado, mas deu tudo certo. Todo est3o

bem, ou retornaram ao semestre letivo da Faculdade ou, ent3o, acompanhando as universidades

estrangeiras. Na verdade, este tudo suspenso. Os alunos que foram selecionados para o Duplo

Diploma que iriam em setembro, est3o aguardando. A Universidade de Camerino vaiexpedir a carta

de aceite deles, mas tudo depende de como se desenrolar as situaQ6es. No momento, a Reitoria

proibiu qualquer tipo de viagem. Entao, nenhum aluno da Faculdade ir6 viajar at6 que essa
suspensao n3o sega revista. 4. Palavra aos Senhores Membros. A Ac. Ana Paula Araujo Alves da Silveira

gostaria de trazer algumas informag6es acerca do events que o Centro Acad6mico Antonio
Junqueira de Azevedo protocolou o oficio do dia 03 de junho, chamado "Direito USP Ribeir3o -- Uma

Experi6ncia Virtual". A16m de Representante Discente, tamb6m faz parte da Diretoria do CAAJA e
participou ativamente na organizagao desse evento e gostaria de trazer alguns esclarecimentos. O

evento foi pensado devido ao cancelamento do bVorkshop de Direito, que decidiram cancelar esse

ano, em funQ3o das recomendag6es da OMS, para evitar aglomerag3es. Espera que nos pr6ximos
ands a situagao se normalize, que na pr6xima gestao o I'vorkshop possa ser realizado. Mas, neste

ano, decidiram, mesmo que as atividades sejam retomadas no pr6ximo semestre, que o evento n3o

acontega em raz3o das recomendag6es dos protocolos sanit6rios. Para que n3o deixassem de

realizar o evento que atendesse aos alunos do Ensino M6dio e de Cursinho e que, tamb6m, n3o

deixasse de discutir a organizagao da Faculdade de Direito de Ribeirio Preto e o universe do Direito,

decidiram fazer um L4/orkshop virtual, que n5o substituio presencial, mas que tenth trazer para o
debate e que d6 acesso a essen alunos da melhor forma possivel. Decidiram realizar em parceria com

a Faculdade, por isso fez o protocolado, justamente, porque 6 um evento que promove a imagem da

FDRP para comunidade dos alunos do Ensino M6dio, para que muitos possam tamar sua decis3o nas
inscrig6es para os vestibulares e que vejam a Faculdade como uma instituig3o de exce16ncia. Por
isso, pediram a permissao para fazerem um tour virtual pda Faculdade. Mostrariam a estrutura, que

6 parte do Workshop do Direito e tamb6m ter3o a apresentag3o de today as instituig6es de extens3o

da Faculdade e uma palestra, um debate, que que seri feito contando com participagao de
professores da Casa, sobre o universo do Direito. Seguirao on//ne, provavelmente pda forma do

Goog/e Meet, em julho, acha que no dia 18, a tarde, com inscrig6es para os alunos da rede publica e

particulares. Como 6 um events on//ne, pensaram em divulgar amplamente, n3o s6 na regiao de
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Ribeir3o Preto, mas em todo o pars, at6 porque muitos dos discentes da Faculdade s3o pessoas
provenientes dos maid diversos estados brasileiros. Acredita que esse events on//r7e permitir6 maior

divulgaQ3o e promog3o da imagem da FDRP, n3o s6 no estado de S3o Paulo, mas em todos estados

do Brasil. Acreditam que a primeira parte dense evento n5o contempla toda a experi6ncia do

I'Workshop. Pretendem posteriormente, no segundo semestre, realizarem um outro evento,
provavelmente virtual, mas ainda esb em debate, em estruturaQao. A princlpio estio com essa
primeira parte, que gostariam de realizarem junto a Faculdade, por ser uma quest3o de interesse de

ambas as panes e de promog3o da Instituigao. A Sra. Diretora diz a Ac. Ana Paula que ji colocou ipso

como uma comunicaQao tanto no CTA quanto na CongregaQao. O oficio ja este aprovado no sentido

de ter a colaboragao da Faculdade por via e por interm6dio da Comunicagao. Ent3o, aguardam o
material do CAAJA para ser comunicado. Parabeniza o CAAJA e a Ac. Ana Paula, como
Representante, pda iniciativa e pelo programa. O Prof. Dr. Umberto Celli Junior diz que pede a

palavra, primeiro para fazer aquilo que j6 disse a Sra. Diretora ao saudar a reconduQ3o da Profa.

Silvana Mishima a Congregagao. A Profa. Silvana tem dado uma contribuig3o inestim6vel a
Faculdade. Fica muito feliz com o fate da Profa. Silvana ter side reconduzida. Tamb6m, saudar
novamente o querido Prof. Sergio de Albuquerque, que tem dado uma enorme contribuiQao a

faculdade de Direito. E testemunha de que os dais Professores t6m dado uma contribuigao enorme.
Queria fazer caro tamb6m aquela preocupagao que foi manifestada pelo Prof. Pedro Dallari, com

relaQ3o a retomada das aulas. J5 foi aquidiscutido antes, mas gostaria de deixar registrado tamb6m,
inclusive no tocante a aus6ncia de planejamento dos pr6prios alunos. Tem conversado com alguns

alunos seus, fez at6 uma pesquisa emplrica, notou que muitos n3o s3o de Ribeir3o Preto, n3o est3o
comtemplando ji a possibilidade de terem aulas presenciais no segundo semestre. Acha que, talvez,

esteja havendo, e compreende as raz6es evidentemente, um exagerado otimismo. V6 as noticias

diariamente, mas ja passaram dos trlnta e cinco mil mortos no Brasil todd. No estado a curve

tamb6m 6 ascendente. Observou que o Prof. Pedro mencionou que as universidades italianas n3o

retomar3o as atividades no segundo semestre, o que 6 verdade, leu ipso nos jornais e conversou

com alguns parentes seus na Italia, e tamb6m na Alemanha. A Alemanha que teve uma situagao
muito maid sob controle do que a do Brasil, as auras presenciais n3o servo retomadas. O Brasil, viu

hoje nos jornais, j6 se transformou no epicentro dessa doenga. Ent3o acha um pouch temer6rio que

ji comecem a pensar na retomada no segundo semestre, quando os fates est3o a mostrar que,

talvez, isso n3o vai ser possivel. Cumprimenta todos os colegas da faculdade de Direito que, sem

excegao, aderiram as aulas n3o presenciais usando diversas ferramentas. E um fato auspicioso na

medida que os alunos n3o forum prejudicados. Acha que elsa experi6ncia acumulada ao longo dense

semestre, n3o este sends pessimista, apenas acha que este sends realista, deve se repetir no
segundo semestre. A Sra. Diretora indaga quem 6 o "cliente" na reuni3o. O Sr. Fabio Jose Moretti

responde que 6 o Prof. Jair. A Profa. Dra. Silvana Martins Mishima agradece, formalmente agora, a

indicagao da Faculdade de Direito para que retornasse reconduzida a Congregag3o. Esse 6 um lugar

de muito aprendizado. O Prof. Celli retomou a quest5o inicial que o Prof. Pedro Dallari colocou,

queria reiterar essa mesma preocupag3o. O ntlmero de casos vem aumentando bastante, quando

pensam em Ribeir3o Preto, disparou o nOmero de casos. Ribeir3o Preto 6 um polo de atendimento.
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Entao, disparou tamb6m o nOmero de 6bitos para Ribeir3o Preto. Entende coma muito necess6rio

ter um planejamento futuro cano haja a possibilidade das aulas presenciais, mas ter3o situaQ6es

muito diversas na USP. Fica muito tranquila quando escuta que a Faculdade de Direito n3o vai

precisar ter a reposigao no segundo semestre, porque as atividades e os est6gios est3o sendo

possiveis remotamente. Mas, muitas Unidades ter3o que ter reposig3o. Se pegarem todos os cursor
da area da SaOde, alguns cursor que usam laborat6rios, Ci6ncias Farmac6uticas talvez, Medicina,

Odonto, Enfermagem, Fond, Fisio, enfim, v6rios desses curses de area professional, est3o em uma

situag3o bastante preocupante. Porque, mesmo considerando a redug3o do nOmero de est6gios em

serviQO de sa6de, a previsao maid otimista que tem ouvido dos colegas 6 que precisariam it at6

setembro para poderem fechar o semestre. O Prof. M6rcio que tem participado do CoG deve ter
mais informag6es, mas 6 uma situag3o bastante preocupante. Acha que ter3o que olhar com muito

cuidado, acha que a USP talvez n3o tenha uma agro t3o uniforme, t3o linear para todos os curses.

Alguns cursos devem estar coma a Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto, da n3o necessidade de

aulas presenciais. Em Ribeir3o Preto s3o v6rios cursos na dred da Sa6de e, por mats que tenham a

possibilidade de estabelecer atividades remotas, ter3o dificuldades para o fechamento do semestre

S6 queria reiterar essa preocupagao que ache que 6 de todos, melhores former de voltar, como
segurar os alunos do primeiro ano. Atualmente d6 auras para o primeiro ano. Tem uma turma que os

alunos manifestaram o desejo do trancamento coletivo da disciplina, na verdade, do curso. Tem

levado ipso para a Comiss3o de Graduag3o que tem preocupaQao com isso. Muitos alunos t6m

demonstrado preocupafao com o periodo de formatura. Ter3o mesmo essa necessidade de
pensarem estrat6gias. Queria reiterar a fda do Prof. Pedro Dallari, que 6 uma situag3o que tem

preocupado todos, a imprevisibilidade, os nOmeros que s6 aumentam, a curva que n3o achata, as
medidas de abertura e flexibilizag3o para o estado de S3o Paulo com esse ntlmero de 6bitos. Essa
era a sua fda, reiterando a colocagao do Prof. Pedro e Prof. Celli, mas lembrando dessa diversidade

que tem a Universidade de S3o Paulo e que isso em algum momento tem que ser discutido para
a16m das perguntas mais homog6neas. Talvez esse levantamento seja exatamente para ipso, para

coder identificar um pouco essas grander diferengas enquanto areas de conhecimento. A Sra.
Diretora diz que essa preocupagao 6 de todos. Lendo os jornais todos os dias, o que percebeu 6 que

o pico, pele menos a imprensa este dando como pico, do Covid-19, meadow de julho. Portanto, v3o
ver o que a USP vaidecidir e como v3o lidar com elsa retomada. E uma preocupag3o muito grande,

principalmente diante do notici6rio que comunica que em julho se dare o pico. Em meadow de julho,
n3o 6 comego de julho. A Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro diz que, como o Prof. Pedro Dallari falou, a

realidade de hoje pode n5o ser a realidade daqui alguns memes. A preocupag3o que as salas s3o

pequenas para o nOmero de alunos, e isso 6 muito importante. Os professores, e os alunos tamb6m,

mas este pensando como professor, podem sofrer perdas em casa, podem sofrer abalos psico16gicos

e podem pedir afastamento. Ent3o, a ideia de que voltem, tem que voltar com muita seguranga para

os alunos. Com sinceridade, n3o v6 cinquenta alunos nas salas que t6m atualmente, n3o cabe. Ao

mesmo tempo, se voltar3o todos juntos, se voltar3o todos os anos juntos ou seri s6 o primeiro ou

segundo ano, tamb6m tem que pensar. Nos supermercados aqui em Ribeir3o Preto, por exemplo,

tem que medir a temperatura para entrar, vaihaver esse mecanismo para medir a temperatura. S5o
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medidas que a sociedade e os pais e os alunos v3o exigir. A16m dos procedimentos de 61cool gel, que

tem at6 algumas ressalvas, que alguns dizem que n3o tem que ser compartilhado, mas 6 melhor ter

do que n3o ter. A16m dos procedimentos que foram colocados, existe o procedimento para a
colocag3o dos alunos em sala de aula, do revezamento de turmas, de outros procedimentos coma
medig3o de temperatura, como tem at6 nos supermercados de acesso. Mats ainda, 6 de muito

cuidado. Coma o Prof. Pedro disse, reitera as palavras dele, a Profa. Silvana tamb6m colocou, se a

Italia que comegou antes n3o vaiter aula no semestre que vem, comega para 16 de setembro, pensar
nesse memento na volta das aulas presenciais, 6 temeroso. E precise ji pensar um plano. A

Faculdade precisa pensar junto com a Reitoria, mas tamb6m pode pensar um pouco adiante, pode

colocar propostas nesse sentido. A Sra. Diretora diz que exatamente essa foia miss3o da Profa.

Massa, perguntar aos Departamentos e Colegiados como vai ser o recomeQO. lsso provavelmente
kinda v3o discutir e debater junto com os registros do Rector no dia 16. Mas, a Profa. Massa j6 tem

um levantamento e n3o viu essa necessidade do term6metro. Mas, se um dos protocolos for o
term6metro, certamente seri instalado na Unidade. O Prof. Dr. Cato Gracco Pinheiro Dias relata,

como 6 de conhecimento da maioria, o programa com dais alunos egressos do Programa de
Graduag3o. O Grupo de Estudo em formagao Docente e Metodologia do Ensino do Direito que se

reOne todos os meses, aos s5bados, tem mantido as suas atividades nesse periodo de quarentena,

obviamente migrando para o on//ne. A migrag3o on//ne fez com que o Grupo tivesse um impacto at6

internacional, porque na Optima reuni3o tiveram participantes do Chile. At6 numa evid6ncia maior

que t6m com a Un/vars/dad de La Frontera. Tem um docente, Prof. Rodrigo Pessoa, da Univers/dad
de La Frontera, que tem participado das reunites. T6m participantes de cinco estados brasileiros e

nesse periodo t6m feito reunites focadas na troca de experi6ncia sobre coma os docentes est3o

lidando com a migragao para as aulas remotas. E um convite que jS fez para os colegas outras vezes.
Convida aqueles que quiserem participar para essa atividade que tem fido bem esclarecedora,

inclusive para conhecimento da realidade de como este sends o ensino do Direito em outras
instituig6es, com outras condig6es e conting6ncias. Lembrando que foi uma atividade que, quando

foi solicitado dos professores que indicassem quaid atividades que estavam fazendo no contexts da

pandemia, foi relatado para a Reitoria, mas estranhamente n3o aparece na p6gina da faculdade nas

atividades sobre o Covid. N3o aparece naquele curto video que foidivulgado recentemente, tamb6m

n3o 6 mencionado. Fica uma lembranga que 6 uma atividade que parece importante, 6bvio que 6

suspeito para falar, mas que n3o parece que este tendo a devida visibilidade pda Faculdade, a

devida divulgag3o. At6 em torno disso, reforga a fda do Prof. Camilo, em relagio aos eventos que o
Centro de Estudo de Direito e Desigualdades tem feito on//ne, que tem comprovado inclusive pelo

impacts que tem tide, conseguem medir pelts dados fornecidos, consegue medir o nOmero de

pessoas que se inscrevem no canal da faculdade depois de assistirem o evento. O Sr. Fabio talvez

corrija a informag3o, mas, acha que com os Oltimos sein eventos do CEDD, dobrou o nOmero de
inscritos do canal da Faculdade. Pode estar fazendo a conte errada. E um dado interessante.

inclusive para pensarem no futuro, mesmo quando a pandemia passar, a manuteng5o das atividades

nesse formats tamb6m, porque 6 uma canal para aumentar o impacto da atividade que o presencial

simplesmente n3o consegue ter. Fica o elogio aos organizadores. Participou de duas dessas aulas,
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homo ouvinte. Pede o registro. O Sr. Fabio Jose Moretti diz que realmente foi algo do tipo mesmo.

N3o tem os nOmeros exatos. Acha que quem fez o levantamento foia Tadeu. Mas 6 algo do tipo. O

Prof. Dr. Camilo Zufelato solicita iSra. Diretora que fizessem a reuni3o da Congregag3o no m6s de

julho. Os motivos s3o v3rios, est3o h6 dubs horan de reuniao, praticamente s6 falaram de assuntos
que est3o relacionados com a readequaQao das atividades, com replanejamento das atividades, que

pessoalmente acha que poderiam t6-las feito nos meses de abrile mano. A Congregagao como 6rg3o
m6ximo da Faculdade, n3o substitui reunites com Chefes de Departamento ou com Presidentes de

Comiss3o. Ache que institucionalmente tem o locus adequado, o m6s de julho, com base nas falas,

vai ser um m6s muito importante para ter um redirecionamento ou pelo menos a confirmagao das

expectativas para o pr6ximo semestre. Nem sempre h6 Congregagao no m6s de julho, mas em
fun£3o de toda a atipicidade desse contexto. Este sentindo a necessidade das pessoas falarem sobre

as suas experi6ncias, parece que seria indispens6vel para a Unidade que houvesse a reuni3o da

CongregaGao no m6s de julho. Esse seu pedido a Profa. Monica. A Sra. Diretora diz ao Prof. Camilo

que vai colocar a solicitagao a apreciagao na convocag3o que ir6 fazer para as Comiss6es e os
Departamentos por volta do dia 18. Se houver unanimidade fargo a reuni3o da Congregagao em
julho. A quest3o das aulas presenciais ou n3o ou remotes no segundo semestre, esse quadro muda
todos os dias. Contando que esse quadro muda todos os dias ter3o novidades quake todos os dias. O

que viu nos jornais 6 que o pico vai acontecer em meados de julho. Entao, convocaria

eventualmente para o finalde julho, comego de agosto. Mas, em todo caso, todas as Comiss6es e os

Departamentos servo consultados sobre essa possibilidade, a reinvindicag3o da realizagao da

Congregagao em julho. A Profa. Dra. Eliana Franco Neme diz que sua 6nica consideraQ5o 6 que hoje 6

dia 05 de junho, Dia Mundial do Meio Amblente, est3o vivendi em uma pandemia que em sua
percepgao 6 uma degradag3o sist6mica do meio ambiente e mais uma vez vai registrar aqui, como

faz em quase today as Congregag6es, a Universidade precisa repensar sabre o reaproveitamento dos

recursos naturais. ll. ORDEM DO DIA. REFERENDAR. 1. Renovagio do Reconhecimento de Curse. I.I.

Processo 2019.1.582.89.1 - Faculdade de Direito de Ribeirio Preto. Relat6rio Sintese e documentagao

pertinente ao Reconhecimento do Curio de Bacharelado em Direito, 2016 a 2021, oferecido pda

faculdade de Direito de Ribeir3o Preto da Universidade de S3o Paulo. Aprovagao "ad referendum"
da Comiss3o Coordenadora do Curso em 13/04/2020. Aprovag3o da Comiss3o de Graduagao, em
23/04/2020, com base no parecer favor6vel da Profa. Dra. Maria Hemflia Fonseca. Parecer do relator

pda Congregag3o, Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira. favor6vel a aprovag3o da Renovag3o do
Reconhecimento do curso de Direito da Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto da Universidade de

S3o Paulo, em 14/05/2020. Aprovagao "ad referendum" da CongregaQao, em 18/05/2020, com base

no parecer favor6vel do relator. C) Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira diz que, s6 pra reiterar, todos os

requisites formais do relat6rio foram cumpridos. O relat6rio cumpriu o seu paper. Cumprimenta os

relatores e pede pda aprovaQao do parecer. O Prof. Dr. Camilo Zufelato, como Coordenador da CoC,

faz os agradecimentos pablicos ao Prof. Caio e a Profa. lara, que atendendo a um pedido sobretudo

peta urg6ncia e complexidade que esse assunto requeria, auxiliaram e muito tanto a CoC quanto a

CG. Gostaria de deixar de pOblico o agradecimento. Colocado em discuss3o e votacao, o despacho

da Sra. Diretora, de 18/05/2020, que aprovou o Relat6rio Sfntese e documentat;ao pertinente ao
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Reconhecimento do Curse de Bacharelado em Direito, 2016 a 2021, oferecido pda Faculdade de

Direito de Ribelr3o Preto da Universidade de S3o Paulo, com base no parecer favor6vel do relator

Prof. Dr. Gustavo Asked Ferreira, 6 aprovado por unanimidade (vinte membros). APROVAR. 2.

Convalidag5o de Disciplinas Optativas Livres. 2.1. Processo 2019.5.267.89.6 - Fernando Dias Batista

Pedroso da Silva. Requerimento de aproveitamento de estudos para disciplinas optativas livres,
cursadas na FEA-USP, nos anos de 1993, 1994 e 1996: EAD 0171Modelos de NegociaQ5o Of/93; EAD

0151 Processamento de Dados 01/93; EAD 0123 Administragao de Recursos Humanos I Of/94; EAD

0141 Marketing Of/94; EAD 0116 Planejamento Empresarlal Of/96; EAD 0173 Elaboragao de
Projetos 02/96; EAD 0117 Desenvolvimento Organizacional 02/96; EAD 0162 Administrag5o da

Produg3o Opera£6es I Of/93, apresentado peso interessado, aluno matriculado no 7Q semestre (ano

2019) do Curio de Direito desta Faculdade, fls. 02. Hist6rico escolar e programas das disciplinas is

fls. 03-27. Indeferimento do pedido pda Comiss3o de Graduafao em 17/06/2019, tendo em vista
que as disciplinas a serem convalidadas j6 forum utilizadas para obtenQao do grau de Bacharel em

AdministraQ3o em outra Unidade da USP (fls. 3 a 7), fls. 29. Parecer verbal da Profa. Dra. lara Pereira

Ribeiro, fls. 28. InterposiQao de recurso contra a decis3o da Comiss3o de Graduagao em 27/08/2019,

fls. 30-31. Manutengao do indeferimento do pedido pda Comiss3o de Graduagao em 12/09/2019,
fls. 34. A Congregagao, em 06/12/2019, deliberou a retirada do item da pauta para apreciagao na

pr6xima reuni3o do Colegiado. Parecer do relator pda Congregagao, Prof. Dr. Alessandro Hirata, em

14/02/2020, favorivel ao provimento do recurso impetrado pelo interessado, convalidando em

optativas livres, as disciplinas por ele cursadas durante sua graduagao em Administrag3o pda FEARP,

fls. 36 37. A Congregagao, em 06/03/2020, deliberou a retirada do item da pauta para apreciaQao na

pr6xima reuni3o do Colegiado, devido ao adiantado da hora. A Sra. Diretora esclarece que 6 um caso

que ji passou e dina que este "pendurado", ano passado e este ano tamb6m na CongregaG3o de
margo foi adiado. O Prof. Dr. Alessandro Hirata diz que fad um relate resumido do caso, pois faz

bastante tempo. O aluno entry com esse recurso em relaQ3o ao reconhecimento de disciplinas

cursadas anteriormente por ele no outro curso de graduagao da pr6pria Universidade de S5o Paulo,
na FEARP. Ele cursou Administragao h6 alguns anos e entrou com pedido de reconhecimento de

disciplinas, tanto no reconhecimento de disciplinas obrigat6rias do curso da FDRP como de
disciplinas optativas. As disciplinas obrigat6rias foram aceitas, foram reconhecidas pda CG e as

optativas n3o. Por ipso 6 objeto o recurso do aluno. O arguments no processo pda CG era de que

estes cr6ditos j6 teriam sido utilizados num curio que ja foi completado, ou deja, como ele ji se
formou 16 na FEARP eases cr6ditos foram utilizados ji para concluir uma graduagao, des n3o

poderiam ser aproveitados coma disciplinas optativas para o curse de graduaQao da FDRP. lsso 6 o

que este no parecer. O arguments do aluno foi se teve disciplinas obrigat6rias que foram
aproveitadas de um curio concluido, porque n3o poderia os cr6ditos optativos, que seriam menores

que os obrigat6rios. Fez uma consulta junto com a Sra. Marcia, consultaram a Pr6 Reitoria de
Graduagao se existiria algum tipo de vedaQ3o de reconhecimento de cr6ditos como optativos de

curses que foram concluldos, ou deja, que foiobtido grau de conclus3o do curse. A resposta foique

n3o existe vedag3o. N3o s6 n3o existe uma vedag3o, coma argumento n3o pode ser utilizado no

sentido de que se ele n3o tivesse concluldo o curse o aluno poderia ter utilizado os cr6ditos. O que
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n3o faz sentido, porque privilegiaria o aluno que n3o concluiu o outro curio e que poderia ter
utilizado essen cr6ditos porque n3o existiria vedagao, nem temporal, nem em relag3o a ter sido
utilizado na conclus3o do outro curso. Seu parecer 6 peso provimento do recurso. fgjocado em
discuss3o e votac3o. o oarecer do relator oela Congregacao, Prof. Dr. Alessandro Hirata, favor6vel ao

orovimento do recurso imoetrado oelo interessado, convalidando em optativas livres, as disciplinas

oor ele cursadas durante sua graduac3o em Administrac5o pda FEARP, 6 aprovado por unanimidade

jvintQ i!!en)brag. 3. Cursor de Especializagio. 3.1. Processo 2019.1.535.89.3 - Departamento de

Direito Privado e de Processo Civil. Proposta de criag3o do curso de especializagao "LLM Direito Civil -

3g Edig5o", apresentada pelo Prof. Dr. Alessandro Hirata (Coordenador) e Profa. Dra. Cintia Rosa
Pereira de Lima (Vice Coordenadora), via conv6nio com a FADEP. Aprovagao da proposta de criagao
do curso, bem coma da realizag3o do conv6nio entre FDRP e FADEP, peso Conselho do

Departamento de Direito Privado e de Processo Civil, em 08/11/2019, com base no parecer do Prof.

Dr. Jair Aparecido Cardoso, fls. 57. AprovaGao da proposta de oferecimento do curio, bem como da

realizag3o do conv6nio entre FDRP e FADEP, pda Comiss3o de Cultura e Extens5o Universit6ria, em
04/12/2019, fls. 60, com base no parecer da Profa. Dra. Eliana Franco Neme, fls. 60. AprovaQao do

conv6nio entre FDRP e FADEP pelo Conselho T6cnico Administrativo, em 06/03/2020, com base no

parecer do Prof. Dr. Nunn Manuel Morgadinho dos Santos Coelho, fls. 63. Parecer do relator peta

CongregaQao, Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira, em 13/04/2020, favor6vel a proposta do curio, fls.
65. Colocado em discuss3o e votacao, o parecer do relator pda CongregaG3o. Prof. Dr. Gustavo

Assed Ferreira, favor6vel a orooosta do curio de especializac3o "LLM Direito Civil 3g Edifao"

aoresentada belo Prof. Dr. Alessandro Hirata (Coordenador) e Profa. Dra. Cintia Rosa Pereira de Lima

(Vice Coordenadora}, via conv6nio com a FADEP, 6 aprovado por maioria (dezoito votos favor6veis e

duas abstenc6es). 3.2. Processo 2019.1.598.89.5 - Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto. Proposta

de criagao do curse de especializagao "Direito Administrativo 2a Edig3o", apresentada pelo Prof. Dr.
Gustavo Assed Ferreira(Coordenador) e Profa. Dra. Juliana Oliveira Dominguez(Vice Coordenadora),

via conv6nio com a FADEP. Aprovag3o da proposta de criagao do curso, bem como da realizag3o do

conv6nio entre FDRP e FADEP, pelo Conselho do Departamento de Direito P6blico, em 31/10/2019,
com base no parecer do Prof. Dr. Gabriel Loretto Lochagin, fls. 47. Aprovag3o da proposta de

oferecimento do curse, bem como da realizaQao do conv6nio entre FDRP e FADEP, pda Comiss3o de

Cultura e Extens3o Universit5ria, em 04/12/2019, com base no parecer do Prof. Dr. Guilherme

Adolfo dos Santos Mendes, fls. 51. AprovaQao do conv6nio entre FDRP e FADEP pelo Conselho
T6cnico Administrativo, em 06/03/2020, com base no parecer da Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro, fls.

57. Parecer do relator pda Congregagao, Prof. Dr. Alessandro Hirata, em 13/04/2020, favor5vel a

aprovagao do curso de especializagao "Direito Administrativo - 2e Edigao", a ser realizado pelo

Departamento de Direito POblico da Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto, com conv6nio com a
FADEP. Colocado em discuss3o e votac3o, o oarecer do relator pda Congregacao, Prof. Dr.

Alessandro Hirata, favor6vel a aprovacao do curse de especializaQ3o "Direito Administrative 2a

Edicio". aDresentado oelo Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira (Coordenador) e Profa. Dra. Juliana

Oliveira Dominaues (Vice Coordenadora). via conv6nio com a FADEP, 6 aprovado por maioria

Idezenove votos favor6veis e uma abstenfg($. 3.3. Processo 2019.1.412.89.9 -- Faculdade de Direito
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de Ribeirio Preto. Proposta de criagao do curio de especializagao "LicitaQ6es, contratos

administrativos e orgamento pOblico", apresentada pele Prof. Dr. Gabriel Loretto Lochagin
ICoordenador) e Prof. Dr. Thiago Marrara de Matos IVice Coordenador), via conv6nio com a FADEP

Aprovagao da proposta de criaGao do curio, bem como da realizag3o do conv6nio entre FDRP e
FADEP "ad referendum" do Conse]ho do Departamento de Direito P6b]ico em 06/11/20].9, com base

no parecer do Prof. Dr. C16udio do Prado Amaral, fls. 71, e referendada em .L9/02/2020, fls. 80.

AprovaQao da proposta de oferecimento do curse, bem como da realizagao do conv6nio entre FDRP

e FADEP, pda Comiss3o de Cultura e Extens3o Universit6ria, em 04/.12/2019, com base no parecer

do Prof. Dr. Camilo Zufelato, fls. 76. AprovaQao do conv6nio entre FDRP e FADEP pele Conselho

T6cnico Administrative, em 06/03/2020, com base no parecer da Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro, fls.

81 Parecer do relator pda Congregagao, Prof. Dr. Alessandro Hirata, em 13/04/2020, favor6vel a

aprovag3o do curio de especializagao "LicitaQ6es, contratos administrativos e orQamento pablico", a

ser realizado pelo Departamento de Direito P6blico da Faculdade de Direito de Ribeir5o Preto, com
conv6nio com a FADEP. Colocado em discuss3o e votac3o, o parecer do relator pda CongregaG3o,

Prof. Dr. Alessandro Hirata, favor6vel a aprovac3o do curio de especializaGao "Licitac6es. contratos

administrativos e orcamento :pOblicoT. apresentado peso Prof. Dr. Gabriel Loretto Lochagin
ICoordenador) e Prof. Dr. Thiago Marrara de Matos (Vice Coordenador), via conv6nio com a FADEP

6 aprovado por maioria (dezoito votos favoriveis e dual abstenc6es). A Profa. Dra. Eliana Franco

Neme solicita o registry da sua saida da reuni3o neste momento e pede a Profa. Cintia que a avise

quando terminar. 4. Concursos para Livre Doc6ncia. 4.1. Processo 2019.1.686.89.1 -- Departamento de

Direito POblico. An61ise da inscrigao e Banca Examinadora do concurso para Llvre Docente junto ao

Departamento Direito POblico, Area de Direitos Humanos, nos termos do Edital FDRP Ng 034/2019.
Candidata inscrita: Profa. Dra. Eliana franco Neme (fls. 11-18). Sugestao de Banca Examinadora

aprovada pele Conselho do Departamento de Direito POblico em 19/02/2020, fls. 19: Titulares:

Professora Associada Monica Herman Salem Caggiano IFD-USP), Professor Associado Rubens Begak

IFDRP-USP), Professor Associado Vidal Serrano Nunes JOnior (PUC-SP), Professor Titular Andre de

Carvalho Ramos (FD-USP) e Professor Associado Antonio Alberto Machado (UNESP). SuDlentes:

Professor Associado Gustavo Assed Ferreira (FDRP-USP), Professor Associado Victor Gabriel de

Oliveira Rodriguez (FDRP-USP), Professora Doutora F16via Piovesan (PUC-SP), Professor Titular Pedro

Bohomoletz de Abreu Dallari(IRl-USP) e Professor Associado Daniel Damasio Borges (UNESP).

Parecer da relatora pda CongregaQ3o, Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro, em 24/03/2020, pda
provag3o dos names indicados, observando as ressalvas feitas em relagao ao Prof. Dr. Antonio

Alberto Machado (nao atualiza a plataforma /antes desde 2017, por isso n3o foi possivel avaliar seus

trabalhos mais recentes) e a Profa. Dra. f16via Piovesan (embora reconhecidamente envolvida com o

tema dos direitos humanos n3o 6 Livre-Docente de acordo com seu currfcu/um /antes). No que se

refere a inscrig3o da Candidata, considera necess6ria a juntada da c6pia do diploma do doutorado
para a regularizagao formal da inscrig3o (foi juntado apenas a ata de defesa do doutorado). A Sra.

Diretora solicita que seu name fosse retirado da Banca, ji tinha avisado que na Faculdade de Direito,
coma Diretora, n3o vaiaceitar a participag3o em Bancas de concursos, mesmo que em concursos de

Livre Doc6ncia. Pode ser muito bem substitulda pele Prof. Dr. Gustavo Assed ferreira, que tomar6 o
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seu lugar. E s6 essa a sua observagao. A Profs. Dra. lara Pereira Ribeiro declina de ler o parecer, as

quest6es importantes est5o colocadas na pr6pria pauta. Seu parecer foi favor6vel, s6 fez algumas

considerag6es. A Sra. Diretora pede sua substituig3o como membro da Banca. A Profa. Dra. lara
Pereira Ribeiro diz que o lattes do Prof. Dr. Antonio Alberto Machado n3o este atualizado. N3o o

conhece. O Prof. Daniel Damasio Borges (UNESP), que este como suplente, parece ser um bom

Rome. Nio conhece pessoalmente nenhum dos dois e tamb6m n3o segue. Somente fez essa

observaQao em relagao ao lattes do Prof. Dr. Antonio Alberto Machado n3o ester atualizado h6
muito tempo. Talvez a indicafao do Prof. Daniel que 6 da mesma Faculdade, fosse maid adequada,

mas n5o quid fazer a indicaQao, s6 pontou. O Prof. Dr. Camilo Zufelato diz que a Congregagao tem

sempre tido por principio a manutenGao m6xima possivel as sugest6es que vem do Departamento.

Parece que a Banca este bem construida, as propostas s3o muito boas. A CongregaQao precisa definir

a maida da Profa. Monica Herman, tem necessidade de contemplar outro nome. Indica um professor

da pr6pria Faculdade, que 6 especialista no tema central da tese da Profa. Eliana, que 6 o Prof.
M6rcio Ponzilacqua. A composiQao da Banca este formada por Brandes constitucionalistas e tem a

quest3o do Direito e religi3o, que 6 muito forte na tele, e a FDRP tem um grande especialista no
assunto entre os professores. Faz elsa sugestao com observag3o do que este no parecer da relatora

sobre a Profa. F15via Piovesan. Parece que a Profa. F16via Piovesan n3o teria Livre Doc6ncia, seria

Doutora, ela este coma suplente. O que Ihe parece 6 que pda notoriedade do conhecimento juridico

da Profa. Piovesan, ela poderia ser considerada como membro se a Congregagao votasse por doin

tergos pda indicag5o do nome dela. Este fazendo etta sugestao em respeito a indicagao que velo do

proprio Departamento, uma vez que precisam se atentar a ipso no parecer da Profa. lara. A Profa.
F16via Piovesan n3o 6 Associada, precisariam ter esse cuidado. Em respeito a eleigao que foi feita no

Departamento, o nome dela deveria ser mantido. E uma Professora de indiscutivel notoriedade
nesse tema. S6 precise ter esse cuidado. Sua indicagao, portanto, 6 bastante concreta, 6 o nome do

Prof. M6rcio Ponzilacqua. A Profs. Dra. Silvana Martins Mishima diz que o Prof. Camilo foi bastante

claro, o Regiments da USP com relag3o as Bancas examinadoras para Concursos de Livre Doc6ncia

indicam sempre que seja no mesmo navel da careira ou acima, mas abre uma possibilidade muito

interessante, que 6 isso que o Prof. Camilo apontou. A sua dOvida era se o Departamento tinha feito

alguma justificativa para encaminhar o noms da Profa. f16via coma especialista de not6rio saber,

porque como dois tergos dos votes 6 possivel que ela seja indicada, deja mantida na Banca. Tende a

concordar com o Prof. Camilo que as Bancas sejam olhadas com cuidado pda CongregaQ3o, olhando

para as indicaQ6es do Departamento. Sua tend6ncia 6 manter o nome deja, mas gostaria de saber

isso. lsso n3o estava no material, mas poderia ester. Seria uma saida at6 melhor, que serra os doin

tergos da Congregagao. A Profa. Dra. Cintia Rosa Pereira de Lima diz que com relagao a Banca

gostaria de ressaltar essa tend6ncia da Congregagao de observar quando possivel essa indicaQao do

Departamento. Gostaria de destacar o que a Profa. lara colocou, o Prof. Antonio Machado foi seu

professor e do Prof. Camilo, 6 uma pessoa fant6stica, 6 um professor e pesquisar excelente que tem
um aprego enorme, mas ele 6 Prof. de Penal e Processo Penal, pelo menos de eula disso na UNESP

N3o babe se depots vai seguir a sua fda o Prof. Gustavo, que participou da reuni3o do
Departamento, se foi considerado esse fator. Tem sempre elsa preocupaQ3o que 6 especialidade,
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como Prof. Camilo colocou. N3o sends ele dessa area especrfica, gostaria de colocar outro name

alternativo para tamb6m assegurar a participaQao feminina na Banca, que 6 a Profa. Associada Nina

Beatriz Stocco Ranieri, que 6 uma professora fant6stica da Faculdade de Direito do Largo S5o

Francisco, e tem uma produg3o acad6mica bem alinhada ao tema da tele. Ent3o coloca aquio nome

da Profa. Nina para apreciagao da CongregaQao, em substituiQ3o ao nome do Prof. Antonio
Machado, para n3o terem nenhuma possivel discuss3o. Sabe que a aprovagao de dais tergos pode

suprir essa necessidade, mas 6 uma alternativa que coloca para n3o esbarrar em nenhum vicio

formal. Concorda com a Profa. Monica que ja manifestou a sua n3o disponibilidade por estar no
exercicio da Direg3o da Faculdade, ent3o o Prof. Gustavo syria o suplente e assume. Entao, a sua

sugestao 6 a Prof. Nina Ranieri. O Prof. Dr. Gustavo Asked Ferreira diz que, quanto a questao do

membro que substituiria a Sra. Diretora, n3o se sente a vontade para falar disso evidentemente.

Mas, gostaria de colocar que ambos s3o muito bona, tanto a Profa. Nina Ranieri, mas, tamb6m, o
Prof. Antonio Alberto Machado. Cumprimenta a Profa. lara pele cuidado que teve no parecer. O

Prof. Antonio Alberto Machado n3o este com seu /affes atualizado, porque se aposentou. Teve a
honra de ser aluno do Prof. Antonio Machado na UNESP, que tamb6m foi da sua Banca de Mestrado

e, durante todd o periodo que ele esteve na faculdade de Direito, teve um projeto de extens3o com

um Grupo de Estudos de Direitos Alternativos, que formou um conjunto grande de especialistas em

defesa de Direitos Humanos junto a UNESP de Franca. Como Promotor de Justlga, foi muito ligado a

sua atuagao professional a defesa dos Direitos Humanos na, hoje, regiao metropolitana de Ribeir3o

Preto. E um name de peso. N3o babe se o Prof. Machado teri disponibilidade para comparecer a

essa Banca, por conta da sua atividade como pr6-candidato a Prefeito de Ribeir3o Preto, mas 6 um

grande nome. Tanto a Profa. Nina 6 um bom nome, quanto o Prof. Machado. Acha que eases doin

nomes sio superiores ao nome do Prof. Daniel Damasio Borges. Acredita que deveriam ficar ou com

o Prof. Machado mesmo, como membro externo, ou, entao, com a Profa. Nina. N3o deveriam fugir

disco na sua opiniao. Aqui, tamb6m, corroborando pdas escolhas do Departamento pelos demais
membros externos, Prof. Andre de Carvalho Ramos e Prof. Vidal Serrano Nunes Jtlnior. A Sra.

Diretora diz que, na sua opini3o, deve se prestigiar o Departamento. Portanto, acha que devem ficar

com a Banca como fol proposta peso Departamento. lsso, em prestigio ao Departamento. ficaria
com o Prof. Alberto Machado. Quanto ao seu name, se sente lisonjeada em ter fido indicada para

presidir elsa Banca. no entanto, na qualidade de Diretora, indica o Prof. Asked, que na realidade 6 o

primeiro da vista. Este encabegando a lista dos suplentes. O Prof. Dr. Thiago Marrara de Matos diz

que, at6 no sentido de prestigiar os Titulares, gostaria de fazer a indicagao do Prof. Umberto Celli.

N3o babe se esse indicag3o chegou a ser feith no Departamento, mas est5o falando de Titulares da

PUC, UNESP, e acha que tem que valorizar tamb6m o Departamento. O Prof. Celli6 o primeiro
Titular da FDRP, 6 um publicista, e gostaria de fazer essa indicagao. Talvez, se a Sra. Diretora n3o

aceitar a indicag3o, poderia indycar o Prof. Umberto Celli, tamb6m pda sua larva hist6ria academica,

com est5gio no exterior, ampla produg3o bibliogrifica. N3o tem nenhuma d6vida de que, entre os
professores da FDRP, 6 um dos maid gabaritados. Confessa que o Prof. Celli nem babe dessa
indicaQ3o, este falando pelo sentimento de coleguismo, porque acha que 6 importante. Est3o

discutindo professores da PUC, UNESP, de v6rias faculdades e ignorando o t6m em Casa. Parece que
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ipso n3o deve ser feith. Tamb6m gostaria de concordar com a Profa. Cintia, gosta muito do nome da

Profa. Nina Ranieri, 6 uma grande publicista. Gosta muito do Prof. Alberto Machado e tamb6m do

Prof. Daniel Damasio. Mas, ficaria com o Prof. Daniel Damasio Borges, at6 acha que a afinidade da

area 6 maior. O Prof. Dr. Sebastiio Sergio da Silveira esclarece que o Prof. Antonio Alberto Machado,

n5o s6 pda sua longa trajet6ria profissional na defesa de Direitos Humanos, ele tem uma pesquisa

extremamente respeitada nessa area. Alias, o est6gio de P6s-Doutoramento do Prof. Machado na

Universidade de Coimbra, que gerou um relat6rio, 6 exatamente Direitos Humanos. Sua principal e

Oltima obra 6 exatamente sobre Direitos Humanos. Gostaria de fazer caro ao que falaram alguns dos

outros colegas, em respeitar a decis3o do Departamento, porque, de fato, esse 6 um nome
importante. Obviamente, todo mundo tem algu6m para sugerir. Mas, se comeQarem a reabrir o
debate na Congregag3o, com cada um com nome diferente, possivelmente, a16m de desrespeitar o

Departamento, vai iniciar uma discuss3o que n3o tem nenhum sentido nessa serra que 6 a
Congregagao. Essa 6 sua fda em defesa da manutenQ3o do nome do Prof. Antonio Alberto Machado.

O Prof. Dr. Umberto CelliJOnior agradece o Prof. Marrara pdas palavras am6veis a seu respeito. Mas,

nessa oportunidade, preferiria n3o participar da Banca, at6 porque j6 este em uma Banca de
Titularidade da Faculdade, tem mats duas Bancas de Livre Doc6ncia, uma logo no inicio de agosto e

tem outra Banca de Doutorado. Este com um ac6mulo de Bancas para o inicio do semestre. entao,
n3o teria tempo suficiente para ler a tese e se dedicar como seria necess6rio. Agradece a indicagao.

Faz coro aos colegas que lembraram de nomes t3o importantes. O Prof. M6rcio 6 um excelente
nome. A Profa. Nina Ranieri6 um excelente nome. A Profa. Flavia Piovesan nem se diz, 6 uma das

maid gabaritadas professoras na area. O Prof. Daniel Damasio Borges, j6 teve a oportunidade de

participar de virias Bancas com ele na S3o Francisco, 6 uma pessoa extremamente capacitada.

Agradece imensamente ao Prof. Marrara a lembranQa de seu nome, mas, pelo ac6mulo de Bancas,

preferia nessa Banca n3o participar. O Prof. Dr. Camilo Zufelato diz que, n5o sabe se foi mal
interpretado, mas, a sugestao que fez foi em conson6ncia com a regra gerd de manter a indicagao
do Departamento. Como a Profa. Monica este declinando a n3o participagao na Banca, precisam de

mais um nome. Foi s6 nesse sentido que fez sua sugest3o, porque, como disseram todos, est3o
pensando em preserver, prestigiar, a deliberagao departamental. A Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro diz

que, em favor da candidata, como disse, n3o conhece o Prof. Antonio Alberto Machado, s6 fez o

parecer com o que tinha. Coma o /aires n3o estava atualizado, fez em ama dense ponte. N3o 6

pessoal. Acha que o Departamento realmente deve ter pensado nos nomes. S6 quer lembrar que.

com a saida da Profa. Monica, a Banca vai ficar toda masculina, s6 para lembrar que, talvez, fosse

interessante que a Banca fosse composta tamb6m por uma mulher. Poderia ser a Profa. Flavia

Piovesan, como indicaram. Pode ser a Profa. Nina. O Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira diz que faz suas

as palavras do Prof. Sebastiao, em mantel o nome do Prof. Antonio Machado. Pede, em favor, que

n3o fosse indicado para essa Banca, apesar de t6-1o honrado imensamente a condiQao de suplente e

a indicagao da Profa. Monica. Gostaria de acompanhar o Prof. Camilo na indicag3o do Prof. M6rcio
para compor a Banca, tendo em vista seu not6rio conhecimento nessa area. A Profs. Dra. Cintia Rosa

Pereira de Lima diz que gostaria de registrar que, labia da atuaQao do Prof. Machado no N6cleo de
Estudo de Direitos Alternativos, participou tamb6m na 6poca, mas n5o conhecia essa vertente para
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elsa linha de pesquisa. Mas, se o Prof. Sebastiao, que conhece com maiores detalhes, ji supriu essa
dOvida. N3o tem nenhuma consideraQ3o. A Sra. Marcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco solicita aos

Senhores Membros que quando quiserem se manifestar, informarem no chat da reuniao, pols n3o
consegue visualizar a imagem de todos na camera. A Sra. Diretora questions se o Prof. Camilo n3o

estava representando a CPG. A Profs. Dra. Fabiana Cristina Seven diz que 6 isso mesmo, s6 queria

dizer "oi" a todos, s6 isso. O Prof. Dr. Camilo Zufelato diz que, s6 gostaria de relembrar o seguinte, 6

membro da CongregaQao como Representante dos Associados e 6 Vice-Presidente da CPG. Tem um

parecer dizendo que 6 posslvel a participaQao. Fez a fda pda CPG, porque parece que era
fundamental, mas, tamb6m, 6 Representante dos Associados. A Sra. Marcia Aparecida Cruz de
Oliveira Bianco com relag3o a esse impasse da Profa. Fabiana estar presente e do Prof. Camilo, homo

a Profa. Fabiana havia justificado a aus6ncia, o Prof. Camilo ainda permanece representando a CPG.

Entao, fica s6 esse impasse. A Profs. Dra. Fabiana Cristina Seven diz que n3o precisa de impasse.

Acabou a sua atividade agora, //ue, s6 passou para dizer "oi". Como ouvinte, n3o participa da
votag3o. A Sra. Diretora diz que, coma o Prof. Asked desistiu de presidir a Banca, prop6e que seja

votada a presenQa feminina, Profa. Nina Ranieri, entrando em seu lugar. A Profa. Nina Raniere
entrando no seu lugar, mantendo a proposta do Departamento. A Profa. Dra. Cfntia Rosa Pereira de

Lima concorda com a Sra. Diretora. A Profa. Dra. Mafia de Souza Ribeiro diz que, parece, o Presidente

da Banca tem que ser um professor da Casa. Questiona se entrar a Profa. Nina, que seri o

Presidente. O Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira diz que servo Prof. Begak. Teriuma mulher na Banca,

no caso a Profa. Nina. Um membro interns, que o Regiments permite e seria presidido pele Prof.
Begak, naturalmente. N3o deixa de ser uma solugao. Uma solugao 6tima, tendo em vista que n3o

teriam uma Banca s6 de homens, em que pese o Prof. Mircio abrilhantaria essa Banca. Acha que em

favor de ter uma mulher na Banca, ficaria com a proposta da Profa. Monica. O Prof. Dr. Camilo

Zufelato diz que, parece, o Prof. Gustavo estava declinando da sup16ncia tamb6m. O Prof. Dr.
Gustavo Assed Ferreira responde que n3o declinou da sup16ncia. S6 declinou de titular. A Profa. Dra.

Cfntia Rosa Pereira de Lima diz que, se entenderem e quiserem colocar um suplente a mats, como foi

em outra Banca, sugere inserir o nome do Prof. M6rcio. O Prof. Poveda disse que n3o importa o
nOmero de suplentes que pode ter. A Profa. Dra. Massa de Souza Ribeiro diz que precisa fazer o
registro do reconhecimento da Profa. F16via Piovesan como not6rio saber, com aprovagao por dois

tergos. O Prof. Dr. Caio Gracco Pinheiro Dias registra que a Profa. Dra. F16via 6 da Comiss3o de

Direitos Humanos, indicada pelo Brasil. Entao, parece que este mais do que justificado o not6rio

saber neste casa. A Sra. Marcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco esclarece que precisa de dois tergos

e t6m dois terQos dos membros na reuni3o. A Sra. Diretora diz que precisa fazer o registro dense

reconhecimento literalmente na Ata, de forma expressa. O Prof. Dr. Marcia Henrique Pereira

Ponzilacqua agradece as indicag6es, inclusive n3o vai defender sua candidatura, em absolute, porque
acha isso deplor6vel, e respeita as indicag6es do Departamento. Agradece ao Prof. Camilo a

indicag3o. Se n3o 6 um especialista, tem se tornado um especialista nesse campo. Mas coma o

campo 6 multidisciplinar, n3o faz questao de compor a Banca. S6 gostaria de registrar os
agradecimentos ao Prof. Camilo e ao Prof. Thiago a lembranga e que, realmente, tem se notabilizado

nesse rama. Colocado em discuss3o e votac3o, o parecer da relatora pda CongrQgQfgQ.13rQfg:ll!£g:
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lara Pereira Ribeiro, favor6vel a aceitacao da inscricao da candidata, 6 aprovado por maioria
Idezenove votes favor6veis e uma abstenc3o). Colocados em discuss3o e votacao. nos termos do

artigo 190, $ 2e, do Regimento Gerd da Universidade de S3o Paulo, como especialista de
reconhecido saber a Professora Doutora F16via Piovesan (PUC-SP), bem homo a aprovac3o da Banca

Examinadora sugerida pele Departamento de Direito PllbllfQ.]Q0 3 SIJb$111UkiQ da ProfessQfg

Associada Monica Herman Salem CARR ano IFD-USPS pda Professora Associada Nina Be41CjlSIQfGQ

RanieriIFD-USP), s3o aprovados por maioria Idezenove votos favor6veis e uma abstenfao). A Sra.

Diretora questiona a Sra. Marcia $e podem fechar o t6pico, com esse registro especial na Ata em

relagao iProfa. F16via Piovesan e, tamb6m, a Profa. Nina Ranierique assume seu lugar na Banca. A

Banca fica, portanto, Profa. Nina Ranieri, Prof. Rubens Begak, Prof. Vidal Serrano Nunez Junior, Prof.

Andre de Carvalho Ramos e Prof. Antonio Alberto Machado. A Sra. Marcia Aparecida Cruz de Oliveira

Bianco confirms. 4.2. Processo 2019.5.680.89.0 -- Departamento de Direito Privado e de Processo Civil.

An61ise da inscrigao e Banca Examinadora do concurso para Livre Docente junto ao Departamento

Direito Privado e de Processo Civil, Area de Direito Notariale Registral, nos termos do EditaIFDRP Ng

049/2019. Candidato inscrito: Prof. Dr. Vitter Frederick KOmpel (fls. 10-21). Sugest3o de Banca

Examinadora aprovada pelo Conselho do Departamento de Direito Privado e de Processo Civil em

06/03/2020, fls. 22 e verso: Titulares: Professora Associada Cintia Rosa Pereira de Lima (DPP-FDRP

USP), Professoia Associada Fiavia Trentini (DPP FDRP USP), Professor Associado Otavio Luiz
Rodriguez Junior(DCV-FD-USP), Professor Associado Fernando Facury Scaff(DEF-FD-USPje Professor

Titular Torquato da Silva Castro Junior IDepartamento da Teoria Geraldo Direito e Direito Privado --

Bacharelado em Direito -- UFPE). Sunlentes: Professor Associado Alessandro Hirata(DFB-FDRP-USP),

Professor Associado Camilo Zufelato(DPP-FDRP-USP), Professor Associado Cristiano de Sousa Zanetti

IDCV-FD USP), Professor Titular Eduardo Cesar Silveira Vita Marchi(DCV-FD-USP) e Professora Titular

Giselda Maria Fernandes Novaes Hironaka IDCV-FD-USP). Parecer da relatora peta Congregagao,

Profa. Dra. Eliana Franco Neme, em 21/05/2020, favor6vel a inscriQ3o do candidato Vitter Frederick

Kumpel e tamb6m em relag3o a Banca de Titulares e Suplentes indicada pelo Departamento de

Direito Privado e de Processo Civil. Folha de Informag3o do Departamento de Direito Privado e de

Processo Civil, de 04/06/2020, retificando: "Onde se le Professor Associado Fernando facury Scoff
IDEF-FD USP), leia-se Professor Titular Fernando Campos Scaff (DCV-FD USP).". A Sra. Marcia

Aparecida Cruz de Oliveira Bianco informa que a Profa. lara encaminhou um documento, um oficio,
ontem, solicitando a correQao do nome do Prof. Fernando Facury Scaff, na verdade 6 Prof. Fernando

Campos Scarf. At6 encaminhou a Sra. Diretora. A Sra. Diretora diz iSra. Marcia que o name do Prof.

Fernando facury Scoff 6 o atual CPG da Faculdade de Direito. Ele que pertence ao Departamento

Econ6mico e financeiro. O Prof. Fernando Campos Scaff pertence ao Departamento de Direito Civil.

A Profs. Dra. Cintia Rosa Pereira de Lima diz que, peta reuni3o do departamental, o Departamento

escolheu e aprovou o Prof. Fernando Campos Scaff, do Departamento de Direito Civil da S3o

francisco. fez elsa observagao quando viu na Ata do Departamento. Fez elsa observag3o para

Secret6ria Daniela e ela informou que tinha repassado isso com a Profa. lara, que este aquie pode

confirmar. e que ji teria passado tamb6m para a Assist6ncia Acad6mica para fazer a correg3o,
porque a Secret6ria Daniela se confundiu por des terem o mesmo nome e o mesmo sobrenome. A
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Sra. Diretora diz que proporia que o processo retornasse ao Departamento, para que colocasse

efetivamente o nome ou os nomes, inclusive a refer6ncia, porque a refer6ncia 6 o Departamento

Econ6mico e financeiro e esse 6 o Departamento a que pertence, conde este 1otado, o Prof.
Fernando Facury Scaff. O Prof. Dr. Clio Gracco Pinheiro Dias sugere simplesmente substituirem os

nomes, pelo nome correto. N3o precisa retornar para o Departamento e demorar mais dois memes.

C) Prof. Dr. Camilo Zufelato diz que a Profa. Crntia fez um relato muito preciso do ocorrido. Ha um

erro material. O Departamento aprovou o Prof. Fernando Campo Scaff, do Departamento de Direito

Civil da Faculdade. Acontece que a Secret6ria no moments em que foi transcrever, como n3o 6 da

area, acabou, por um lapso, buscando o nome do Prof. fernando Scaff, que surgiu como Prof.

Ferando Facury Scaff, como foi informado. A Profa. Cintia levantou essa questao. A Profa. lara

comunicou oficialmente. Ent3o, parece que n3o 6 o casa de voltar ao Departamento, n3o s6 por

conta do erro material, mas j6 tem a comunicagao oficial que a Assist6ncia Acad6mica acabou de

comunicar e j6 este nos autos. A Profa. Dra. Eliana Franco Neme diz que pode retificar o seu parecer.

Pode fazer um ajuste. Tem as informaQ6es em sua tela do Prof. fernando Campos. Pode fazer ipso e

submeter a apreciagao. A Sra. Diretora diz que tudo bem. Em principio acha que a proposta do Prof.

Camilo 6 a melhor, ou seja, substitui simplesmente. A Congregag3o substitui simplesmente e ponto
final. A Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro diz que foi indicado o Prof. Fernando Campos Scaff, essa 6 a

inteng3o do Departamento inteiro. Ocorre que s6 verificaram o errs da Secret6ria em raz3o da Ata.
A Ata estava equivocada. Etta Ata foi vista s6 agora, porque, por conta da pandemia, ficou gravada a

reuni3o na faculdade, s6 agora que as Atas foram disponibilizadas. S6 para registrar que esse erro o

Departamento n3o tinha se dado conta. Concorda com o Prof. Camino, que a Congregagao pode

indicar. Entao, podem indicar o Prof. fernando Campos Scaff, coma 6 a intengao do Departamento.
Colocados em discuss3o e votaQao. o parecer da relatora pda CongregaQao. f?rife:Dra.EIBnQElanfQ

Heme, favor6vel a inscric3o do candidate, bem coma a Banca Examinadora sugerida pele
Departamento de Direito Privado e de Processo Civil, com a substituiG3o do Professor Associado

fernando Facury Scaff IDEF-FD-USP) pele Professor Titular fernando CaupQ£5Q4ff fDCV-FD-USP\.

foram aprovados por unanimidade (vinte membros). A Sra. Diretora pede para que a Sra. Marcia

registre que a Congregagao promoveu a substituigao do name do Prof. Fernando Facury Scaff pelo

Prof. Fernando Campos Scaff, do Departamento de Direito Civil. Departamentos diferentes. A Sra.

Marcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco informa que ja este anotado. 5.1. Consulta da Biblioteca da

FDRP/USP sabre a possibilidade de realizar alguns atendimentos. Serra no esquema de plantio. Um
funcionirio por dia (das 14 is 17h, por exemplo), com o seguinte atendimento: entrega e/ou
recebimento de livros apenas com horirio agendado, sem entrar na Blblloteca (o usuirlo envia os

materiais de que precisa e o funcionirio faz o empr6stimo e entrega na porta, mediante apresentag3o

do cartio USP). A Sra. Diretora questiona como fargo com a consulta da Sra. Milena, Bibliotec6ria

Chefe. A primeira parte da reivindicagao 6 que vai ser apreciada, ou deja, elsa possibilidade de
emprestar livros ou receber livros. Exatamente como este na proposta apresentada pda
Bibliotec6ria Chefe. O problema 6 que, at6 agora, a Biblioteca ficou fechada. Ent3o, esse seria o

primeiro movimento no sentido de uma abertura minima. Questiona ao Prof. Camilo o que foi
decidido com a Sra. Milena. O Prof. Dr. Camilo Zufelato diz que, na verdade, n5o decidiram.
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Conversaram elsa semana, porque teve uma consulta por escrito de alunos da P6s-Graduagao. A

pr6pria Sra. Milena disse que, da parte dela e dos bibliotec6rios, des entendem a necessidade e a
importancia de se reabrir em relaQao a consulta de livros, com toda a restrig3o que 6 imposta nesse

moments. Como a Sra. Diretora disse, est3o experimentando algumas medidas. Nesse primeiro
moments, por conta da dificuldade, do respeito a Lei de Direitos Autorais, onde teriam o miximo de

10% (dez por centos dos livros a serem escaneados. Nesse primeiro momento, a proposta seria

simplesmente a de que os alunos enviam uma lista com os livros que des necessitam, os
bibliotec6rios fazem a retirada dos livros no nome daqueles que solicitaram e entregam com
distanciamento etc. da maneira que tem que ser feita. Se essa medida, por acaso, nio surtir efeito,

n3o tiver sucesso, que a Comiss3o junto com a Sra. Diretora votam a repensar elsa medida. Mas,

como primeira aWaD seria o empr6stimo nesses termos que mencionou. Para a P6s-Graduag3o isso

seria bastante importante. O Prof. Dr. Alessandro Hirata diz que, nesse mesmo sentido do Prof.
Camilo tamb6m, ache que o que faz sentido nesse momento 6 fazer esse empr6stimo dos livros

dentro desses protocolos. A questao da digitalizag3o parecer muito complicada num primeiro
memento. A16m da quest3o dos direitos autorais, tem questao que o Prof. Camilo aventou sobre o

volume de trabalho. Pelo que sabe, ji existe esse tipo de servigo em bibliotecas, ache que inclusive a

da FDRP, em relagao a peri6dicos e artigos, existe um puzo. Pelo "Commute", por exemplo,
consegue fazer esse pedido por artigos. Tendo esse digitalizag3o de artigos, que essa sim 6 permitida

pda Lei de Direitos Autorais tamb6m, porque s3o peri6dicos, a c6pia 6 s6 daquele extrato da revista,

que serve para divulgag3o cientlfica, ji resolveria muita coisa. Fazer digitalizagao de livro parece que

6 uma loucura, tanto o trabalho que isso vai dar, a demanda de trabalho como, tamb6m, as de
direitos autorais. A Profs. Dra. Eliana Franco Neme diz que, contribuindo com o Prof. Alessandro e

Prof. Camilo, ontem esteve na Faculdade e conversou com a Sra. Milena e perguntou como isso serra

possivel. A Sra. Milena sugeriu que tivessem algum tipo de m6todo de solicitagao, por e-mail, da
disciplina, do livro ou da revista que o aluno pretenda retirar e ela o entrega pessoalmente, sem que
o aluno entre na Biblioteca, sem qualquer tipo de contato. O Prof. Dr. Sergio de Albuquerque diz que

adotaram uma sistem6tica parecida na Biblioteca Central do Campus e este funcionando
perfeitamente. O aluno encaminha um e-mail para a Biblioteca, marca um hor6rio para a retirada do

material bibliogr6fico que ele precisa, vai 16, retira e vai embora, sem adentrar a Biblioteca. Este
funcionando perfeitamente. A Ac. Ana Paula Araujo Alves da Silveira diz que a quest3o do acesso i

Biblioteca e a necessidade de livros para pesquisas bibliogr5ficas, n3o este s6 prejudicando os alunos

da P6s-Graduagao, mas, tamb6m, os alunos que est3o fazendo TCC nesse ano. Uma discuss3o que

existe no corpo discente 6 que muitos est3o fora de Ribeir3o Preto. Muitos t6m familia que n3o s3o

de Ribeir3o Preto e n3o teria coma it at6 a Faculdade para retirar estes livros, mesmo que enviassem

a vista com anteced6ncia. Considerando que existe a Lei de Direitos Autorais, que 6 complicado

digitalizar os artigos, livros, acredita que poderia ser discutido no imbito da CG o adiamento do TCC,

para que fosse englobada questao dos alunos que est3o fazendo pesquisa e concluindo o curse

nesse ano, porque tem side muito complicada a elaboragao das suas teses, considerando que a

Biblioteca n3o este funcionando por todos esses meses e que muitos n3o est3o em Ribeir3o Preto e

n3o podem se deslocar at6 Ribeirio e colocar as pr6prias familial em risco. O Prof. Dr. Cato Gracco
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Pinheiro Dias diz que uma sugestao pensando no ponte de vista da Graduag3o, 6 at6 uma sugestao

para o Prof. M6rcio pda Comiss3o de Graduagao, se poderia fazer um levantamento da bibliografia

b6sica dos curios, das disciplinas, que s3o oferecidas no segundo semestre, para fazerem um
mapeamento de quaid dessas obras a edltora disponibiliza o sistema de acesso virtual, via e-book. A
Saraiva e a Gente t6m sistemas assim. As vezes d5 para assinar os pedaQos de livros que s3o

necess6rios. Paga por acesso. Acha que vale a pena fazer um levantamento das disciplinas para ver

quais s3o os livros que os professores utilizam, para ao menos de bibliografia b6sica. O pr6prio Prof.

M6rcio comunicou a composi£3o para o pr6ximo vestibular, que mant6m os percentuais de cotas

que do ano passado. Tem praticamente 50% (cinquenta por centoO da composiQao dos alunos da

Faculdade hoje sio benefici6rios de political de agnes afirmativas, deja como alunos de escolas

p6blicas ou PPI. Lembra, isso 6 um dado que, is vezes, n3o fica claro, os alunos da FDRP benefici6rios

de agnes afirmativas, todos des t6m renda familiar per capita baixa. Elem s3o as classes LI e L2 das

political de cotas. Para esses alunos, a falta de biblioteca, significa a falta de acesso a bibliografia.

Muitos desses alunos, at6 por conta do ENEM, n3o s3o de Ribeir5o Preto. Ent3o, parece que

somente decidirem abrir a Biblioteca em sistema de retirada de livros, sistema de dr/ve thru, n3o

atende. Por exemplo, tem aluno do Amazonas, Tocantins, Pari que, quando estavam aqui, tinham

acesso a Biblioteca, hoje n3o tem maid. Acha que da mesma maneira que a Universidade se

organizou para garantir a todos os alunos o acesso a /nternet, os kits de conex3o a /nfernet que
foram distribuldos para os alunos que necessitavam disso para ter acesso is aulas, acha que
precisam investigar a possibilidade, nem que seja necess6rio fazer alguma alteragao nas bibliografias

das disciplinas, para que os alunos tenham acesso a bibliografia. A questao dos alunos que est3o

fazendo pesquisa do Mestrado 6 um pouco maid complicada. Acha que o acesso a essay bases de

dados tamb6m pode colaborar para essen alunos. Acabou de ter agora um teste de uma editora

internacionalque estava oferecendo eases livros. Fica a sugestao para a Comiss3o de Biblioteca, para

pensar nisso, porque acha que tem que ser feito um levantamento de coma podem permitir o
acesso dos alunos aos livros sem que des tenham que it at6 a Biblioteca. Tem um grande n6mero de

alunos de fora de Ribeir3o Preto e isso n3o 6 a solug3o. O Prof. Dr. Mircio Henrique Pereira

Ponzilacqua agradece a sugestao da Ac. Ana Paula. Mas, essa sugestao n3o tinha chegado at6 a

Comiss3o de Graduag3o. Pede a gentileza de formalizar. Ter3o reuni3o provavelmente no dia 24. A

CG este tendo reuni3o ordin6ria todos os meses, para que formalizem essa quest3o do TCC, talvez,

da representaGao discente. Discutir3o 16 as possibilidades. Com relaQao a sugest3o do Prof. Caio,
pensa que precisariam de uma lideranga para a16m da Comiss3o de Graduagao, talvez, a

Congregag3o. Por isso a importancia de trazer para a reuni3o da Congregag3o. A Comiss3o de
Graduag3o j6 tem acumulado nessa crise sanit6ria uma s6rie de compet6ncias, problemas e

gerenciado crises que chegam a cada dia. A cada dia a Comiss3o de Graduag3o tem que resolver

problemas pessoais dos alunos e uma s6rie de questi5es, transfer6ncia, trancamento. O ServiQO de
Graduagao tem poucos funcion5rios e alguns com limitag6es pessoais. De modo que, se for para a

Comiss3o de Graduag3o assumir ipso, precisar6 assumirjunto com a Comiss3o de Pesquisa, porque a
Biblioteca tamb6m 6 o laborat6rio, 6 a condigao de pesquisa. A Biblioteca 6 o lugar de pesquisa

especialmente. Solicita ao Prof. Cain, Comiss5o de Pesquisa e Comiss3o de Biblioteca colaborem
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nesse sentido. Que esse compilagao seja presidida a partir de nlveis maid alton, ou a Congregagao ou

a Direg3o, com a colaborag3o de today as Comiss6es envolvidas, para um trabalho maid profundo e

complexo, porque existem muitos elementos que precisam ser considerados. Por exemplo, o TCC
n3o envolve pesquisa. Professores tamb6m podem acomodar com certs racionalidade as suas

bibliografias, em tempo de pandemia. Tem pedido isso aos professores, porque as condiQ6es s3o

outras e t6m que ser modificadas. A Comiss3o de Graduafao este aberta a essas sugest6es, mas

desde que das sejam devidamente pontuadas, porque, no momento coma esse da Congregag3o,

assumir essa responsabilidade, seguramente a Comiss3o n3o pode. Precisa de uma orquestrag3o

para a16m da Comiss3o. Agradece. O Prof. Dr. Camilo Zufelato diz que, sobre a fda do Prof. Cain, 6

muito importante esse preocupagao com e-books, s6 lembraria que at6 o presente memento
compraram muito maid livros ffsicos do que virtuais. Neste exato momento, ache que acha que

acabou nesta semana uma consulta da Biblioteca da FDRP para e books. Ache que a sugestao do

Prof. Caio 6 muito bem-vinda. Tem que repensar ipso, tem conversado bastante com a Sra. Milena,

Bibliotec5ria, precisam mudar esse modelo. Sobre o acesso de quem este fora, tem a fda da
Representante Discente e a pr6pria fda do Prof. Caio, coma disse, elsa 6 uma proposta a ser

implementada no primeiro moments. Pensaram o seguinte, aqueles que est3o fora, des podem

enviar esse e-mailcomo foi dino aqui, o Prof. Sergio fez o relato de que isso tem funcionado bem na

Biblioteca do Campus. O livro 6 retirado no nome do aluno que solicitou, de repente um colega de
Ribeirgo Preto e ele, colega, fica respons5vel no primeiro moments em enviar para o colega

fotografias, alguma coisa desse tips, daquela parte que o aluno precisa. A preocupagao maior nesse

moments 6 que transferir elsa responsabilidade aos funcion5rios da Biblioteca, talvez, n3o deem
conta de atenderem esses pedidos. Por ipso, no primeiro memento o empr6stimo ffsico. Se, a
medida que as coisas forem avangando, houver necessidade de revis3o desse modelo, acha que ipso

pode ser feith. E s6 mesmo uma primeira proposta. A Sra. Diretora pergunta aos Profs. Camilo, Caio,

M6rcio e a todos que ainda est5o na Congregag3o, se podem, como primeira medida de reabertura

parcial da Biblioteca, apenas autorizar o empr6stimo de livros, nos moldes solicitados pda
Bibliotec5ria Chefe. Outro ponto que n3o labia, a Sra. Milena n3o falou, a aquisig3o de livros e-books

6 absolutamente uma necessidade hoje em dia. V3o partir para compra de e-books. Se tivesse e
books n3o teriam todo esse problema. O Prof. Dr. Sebasti3o Sergio da Silveira diz que n3o esb seguro

da legalidade dessa medida, porque escolas de forma geralestao vedadas qualquer tips de atividade

pelo decreto do Governador do Estado. E Promoter de Justiga na area de SaOde Publica, exatamente

por isso, gostarla de registrar seu voto, embora entenda louv6vele necess6ria medida, por entende-

la que ainda n3o tem respaldo legal. Seu voto 6 absteng3o. A Sra. Diretora questions ao Prof.

Sebasti3o se ele 6 contra a reabertura parcial da Biblioteca no sentido de emprestar, se acha que

esse movimento implicaria em alguma negagao dos protocolos que devem ser adotados no periodo

da pandemia. O Prof. Dr. Sebasti3o Sergio da Silveira diz que sua opini3o 6 a seguinte, ja t6m quatro

protocolos aprovados pelo Comity de Contingenciamento do Estado, n3o tem ainda protocolos para
escolas, que serif votado na 61tima reuniao, mas foi retirado de pauta. Se for abrir, salvo engano,

tem que aplicar o protocolo 3(tr6s), que 6 o intersetorial. Mas, de qualquer forma, embora entenda

juste a reivindicag3o dos alunos, entenda ser coerente a posigao dos colegas Prof. Camilo e,

P6gina 32 1 35 Av. Bandeirantes, 3900 Ca/@//f da USP
14040-906 Ribeirio Proto-SP

T I F 55 (i6) 3315-4954
'u«xnx,.direitotp.usp.for



UNIVERSIDADEDESAOPAULO
FACULDADEDEDIREITO
nE nlBuiltAo PROTO

.H.ssistaTtcia qZcnica .Acad2mica

1281

1282

1283

1284

1285

1286

1287

1288

1289

1290

1291

1292

1293

1294

1295

1296

1297

1298

1299

1300
1301

1302

1303

1304

1305

1306

1307

1308

1309

1310

1311

1312

1313

1314

1315

1316

1317

1318

1319

1320

principalmente, do Prof. Caio, acha que, hoje, se abrirem, n3o est3o de acordo com o decreto do

Governador do Estado. E s6 por ipso que n3o este votando nem contra, este s6 se abstendo.

Eventualmente, essa quest3o pode parar em sua Promotoria se algu6m reclamar. O Prof. Dr. Cain

Graced Pinheiro Dias pergunta ao Prof. Sebastiao, se for feita a entrega dos livros, presencial

mediante agendamento, parece que n3o poderia dizer que a Faculdade reabriu. Acha que a
preocupag3o do Governo 6 n3o ter salas de aula, com quarenta ou cinquenta pessoas podendo se

contaminar. Agora, se tiver uma agendamento para o atendimento do aluno, no presencial, entao,

se marcaria um horario, para evitar que tenha actlmulo de alunos na Biblioteca, acha que into estaria
de acordo com os protocolos. Questiona ao Prof. Sebasti3o se n3o estaria. O Prof. Dr. Sebasti5o

Sergio da Silveira diz que dina que essa atividade 6 de muito menor risco do que shopping center, o

problema 6 que isso este sendo tratado por atividade e n3o por tipo de servigo. Elsa 6 a sua
preocupagao. N3o tem convicg3o para dizer que ipso 6 ilegal, s6 acha que se h6 uma previsao no

decreto que n3o permite nenhuma atividade em escola e 6 gen6rica a proibig3o, ent3o, entende que
seria a mesma coisa de uma cantina. Cantina seria estabelecimento comercial dentro da escola ou

seria atividade de ensino, acha que este dentro da atividade da escola. Mas, enfim, respeita a
posigao. Acha que o posicionamento do Prof. Cato 6 muitoO defensivel, acha, principalmente, que a

medida 6 justa, de alunos que precisam terminar pesquisas. A sua posigao 6 s6 de registrar o seu

voto de abstenQao. A Sra. Diretora diz a Sra. Marcia que terio que fazer uma consulta a
Procuradoria. Acha que 6 melhor, porque est3o lidando com toda uma parte criminal, que n3o
conhece, n3o entende. A proposta da Sra. Milena, em sua primeira parte, acha que teri que ser

consulta a Procuradoria diante do decreto estadual. A Ac. Ana Paula AraOjo Alves da Silveira acredita

que a medida para acesso a Biblioteca seri feita de forma gradual, como foi sugerido pelos
professores. Acha que pode at6 haver a colaboragao dos alunos em principio para disponibilizar

imagens, medidas nesse sentido, mas gostaria de lembrar tamb6m que algumas das plataformas

acad6micas que a USP tinha assinatura, das expiraram e n3o renovaram. Ent3o, muitos alunos que

est3o fazendo pesquisas e suas teses nesse momento n3o est3o tends acesso a esse acervo digital

que existia. lsso, tamb6m, tem dificultado o acesso aos livros, a todo esse material bibliogr6fico.

Seria importante, tamb6m, que plataformas assim fossem disponibilizadas aos discentes,

considerando que acesso ao acervo da Biblioteca digitalmente este restrito, como foi mencionado

aqui. O Prof. Dr. Thiago Marrara de Matos diz que esse tema da Biblioteca realmente 6 muito

importante, porque ele condiciona v5rios trabalhos de conclus3o de todos os niveis. O que tem
acompanhado 6 que muitas faculdades, inclusive particulares, tem feito esse sistema de plantao. Vai

dar exemplo da UNAERP, talvez o Prof. Sebasti3o possa confirmar. A UNAERP este fazendo plant3o

da biblioteca, inclusive com pr6vio agendamento, este fazendo o empr6stimo de livros. O Prof.
Sebasti3o este na UNAERP, t6m outros professores que est3o 16 tamb6m. Em outras faculdades
tamb6m fazem esse sistema de entrega. Questiona como ipso esb sendo visto. Ache que h6 quase
dez faculdades de Direito em Ribeir3o Preto e algumas ji tomaram medidas nesse sentido. O Prof.

Dr. Sebastiio Sergio da Silveira diz que na UNAERP a biblioteca este fechada, n3o este funcionando

nem para devolugao de livros que foram emprestados antes da suspensao das atividades. Sobre as

outras faculdades, n5o sabe. N3o tem ouvido nenhum tipo de repercussao nesse sentido. O Prof. Dr.
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Thiago Marrara de Matos diz que ouviu, tinha at6 feito uma pesquisa antes sobre isso, at6 no site na

UNAERP tem o plant5o da biblioteca registrado. Pode at6 mandar o site para verem. O Prof. Dr.

Sebasti3o Sergio da Silveira diz que n3o este funcionando na pr6tica. Semana passada recebeu uma
mensagem de um aluno reclamando que tinha que pagar multi por atraso na devolugao de livro e a

biblioteca n3o estava aberta para receber essa devolug3o. Eventualmente pode haver alguma coisa,

pode ser que n3o esteja bem informado. O Prof. Dr. Thiago Marrara de Matos diz que 6 s6 uma ideia.
Acha que o melhor 6 realizar a consulta, como a Sra. Diretora mencionou. Provavelmente j6
chegaram consultas parecidas a respeito do tema tamb6m. A Sra. Diretora diz, provavelmente. Diz a

Sra. Marcia que 6 quanto a primeira indagag3o. A segunda indagag3o 6 absolutamente contestada

por hora. A primeira indagag3o teria que passar por uma consulta junta a Procuradoria. Se a
Procuradoria entender que n3o h6 qualquer contraste ou contrariedade ou desatendimento do

decreto, tudo bem. E absolutamente a favor da ideia da Sra. Milena, porque ache que o material de

pesquisa 6 o livro, a revista, os artigos. Se n3o tiver acesso 6 muito diflcil. O Prof. Dr. Camilo Zufelato
diz que entende a preocupaQao do Prof. Sebasti3o e ache que 6 totalmente legitima, inclusive no

papelde Promotor que exerce t5o bem. Acha que aquia questao, o Prof. Caio ji sinalizou um pouch

isso, 6 que n3o est3o realizando uma atividade de ensino, o que estar3o fazendo aqui6 algo muito

parecido com o que j6 este totalmente disseminado, que 6 uma esp6cie de dr/ve thru, n3o nas
mesmas condig6es que t6m sido realizadas. O que estar3o fazendo 6 alba que n3o est3o
conseguindo nem catalogar. O que est3o propondo a fazer 6 aldo que n3o se poderia catalogar coma

atividade de ensino. Pessoalmente, acha que n3o seria o caso nem mesmo de uma consulta.

Inclusive, tem aquio Prefeito do Campus que confirmou que tem acontecido a mesma pritica na
Biblioteca Central e que as coisas t6m funcionado perfeitamente. Ache que esse sistema n3o viola

nenhum tipo de norma sanit6ria, por conta desse cuidado que este sendo proposto para ser feito. A
Sra. Diretora diz que fargo a consulta. As consultas a Procuradoria t6m demorado pouco. O Prof.

Poveda, realmente, tem auxiliado nas respostas c61eres da Procuradoria. Ent3o, ficaram com a

Biblioteca fechada por dois memes e meio, d6 para pegar mais uma semana ou uma semana e meia,

quinze dias no m3ximo, para aguardar a resposta da Procuradoria. A sua opini3o 6 essa, tanto 6 que

quis colocar esse item a apreciag3o do coletivo e n3o decidir sozinha. A Sra. Marcia Aparecida Cruz de

Oliveira Bianco diz que tem um questionamento do Prof. M6rcio, se a CongregaQ3o pode votar a

abertura gradual, segundo os protocolos e aguardar concomitantemente a resposta da Procuradoria.

O Prof. Dr. Mgrcio Henrique Pereira Ponzilacqua diz que assim sairiam com uma definig5o. O Prof.

Cato Gracco Pinheiro Dias diz que assim ganham tempo. A Sra. Diretora diz que se tiver uma resposta

da Procuradoria, a decis3o, portaria ou nota, seri expedida exatamente nos termos da decis5o da

Procuradoria. Desde que aguarde a resposta da Procuradoria, n3o tem nada contra. O Prof. Dr.

Marcia Henrique Pereira Ponzilacqua diz que s6 disse ipso porque no inicio a Sra. Diretora dizia que
gostaria do respaldo da Congregagao, nesse sentido. Mas, se n3o precisa do respaldo da
Congregagao, n3o tem problema. A Sra. Diretora diz que precisa do respaldo da Congregagao, tanto

6 que desde o comeQO colocou a quest5o da abertura iapreciaQ3o da Congregagao. Espera convocar

as Comiss6es e os Departamentos logo depois da sua reuni3o de Dirigentes com o Magnlfico Reitor

desta Universidade. Nessa ocasi3o v3o deliberar tamb6m sobre a Congregagao de julho. Questiona a
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Sra. Marcia se tem um calend6rio sobre a reuni3o de agosto. A Sra. Marcia Aparecida Cruz de Oliveira

Bianco diz que diz que em agosto a reuni3o sera no dia 07. A Sra. Diretora diz que, entao, ji tem
calend6rio. Diz que se lembra de ter assinado um calend6rio semestral. A Sra. Marcia Aparecida Cruz

de Oliveira Bianco diz que, sim, fizeram o calend6rio para o primeiro semestre, por6m ji viram today

as datas do ano letivo. S6 este faltando, agora, assinar o do segundo semestre. J6 viram e ji
deixaram anotadas today as datas. A Sra. Diretora diz que, entao, n3o 6 oficial. Ent3o, elsa tamb6m

sera uma questao a ser tratada na reuni3o dos Coordenadores das Comiss6es e dos Departamentos.

Em julho ter3o ou n3o reuniao, primeira questao. A segundo

havendo a tratar, a Sra. Diretora agradece a presenga de

dezessete horan e trinta minutos. Do que, para constar, eu,

Aparecida Cruz de Oliveira Bianco, Assistente T6cnica

examinada pelts Senhores Conselheiros presented a Sess5o em que for discutida e aprovada, e por

mim assinada. Ribeir3o Preto, cinco dejunho de doin mile vinte.

.o calend6rio. Nada maid
euni3o isppr} eHcerra

Marcia' = .
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